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SOLDADO DO TRÁFICO

Militar do Exército é preso em 
operação no Complexo de Israel

7PÁG.

Luan Lucas França do Nascimento, militar lotado no Batalhão de Guarda, foi preso durante a megaoperação da Polícia Civil no Complexo de Is-
rael, na Zona Norte. Investigado há mais de sete meses, ele foi identificado como integrante da facção Terceiro Comando Puro (TCP), liderada por 
Álvaro Malaquias, o Peixão. Luan foi capturado na comunidade Parada de Lucas. Segundo a Polícia, ele se valia do anonimato para atuar no crime. 
O Exército informou que não compactua com condutas ilícitas e está à disposição das autoridades.

Uma reunião no gabinete do prefeito de Itaguaí, Haroldo Jesus, marcou avanços no projeto do viaduto de Chaperó. Representantes apresentaram 
ajustes que tornam a obra mais viável, superando entraves como a construção de uma nova adutora, a remoção de postes e a autorização da Trans-
petro. Com o novo traçado, o início das obras pode ser antecipado. A obra, resultado de articulação com a ANTT e o Ministério dos Transportes, 
vai conectar bairros e melhorar a mobilidade na cidade.

Viaduto de Chaperó, em Itaguaí, avança após ajustes no projeto

3PÁG.

Criminosos matam 
PM a tiros em 
Guapimirim

7PÁG.

PF desmantela PF desmantela 
quadrilha que quadrilha que 

fraudava clientes fraudava clientes 
da Caixa Econômicada Caixa Econômica

DIVULGAÇÃODIVULGAÇÃO

PÁG. 7

A Polícia Federal deflagrou a Operação Li-
berum Arca para desarticular uma quadrilha 
que fraudava clientes da Caixa Econômica 
Federal. Os criminosos prendiam cartões 
em caixas eletrônicos e induziam as vítimas 
a ligar para uma falsa central de atendimen-
to. Com isso, obtinham senhas e dados ban-
cários, permitindo saques e transferências 
indevidas. Foram cumpridos mandados em 
Macaé, Rio das Ostras, Duque de Caxias, 
Rio e São Paulo. Na casa de um suspeito, 
foram encontrados R$ 120 mil em espécie.

PM da reserva reage 
a tentativa de 

assalto e mata dois 
7PÁG.

Corpo de mulher é 
deixado enrolado 

em lençol
7PÁG.
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Guardas municipais Guardas municipais 
concluem formação concluem formação 
para atuar na Ronda para atuar na Ronda 

Maria da PenhaMaria da Penha
Guardas municipais de Paracambi concluíram 

o Curso de Formação da Ronda Maria da Pe-
nha, promovido em parceria com a Guarda Mu-
nicipal de Mangaratiba e o SIESP. A capacitação 
prepara os agentes para atuar na proteção de 
mulheres com medidas protetivas, oferecendo 
escuta qualificada e acompanhamento cons-
tante. A iniciativa marca um avanço no enfren-
tamento à violência doméstica no município.

PÁG. 3

PARACAMBI
Duque de Caxias 
recebe reforço na 
limpeza urbana
O município recebeu 14 cami-

nhões compactadores, quatro 
caminhões vacal e 15 caçambas 
para o programa Jogue Limpo, 
reforçando os serviços de lim-
peza urbana. A entrega foi feita 
na Praça do Pacificador, com a 
presença do prefeito Netinho 
Reis e secretários municipais. 
Os novos equipamentos vão 
ampliar a coleta domiciliar e a 
manutenção de áreas públicas.

PÁG. 6
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Gerson aceita proposta Gerson aceita proposta 
do Zenit e deixará do Zenit e deixará 

o Flamengoo Flamengo
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EDITORA-CHEFE
Izabelle Rodrigues

O Festival Vale do 
Café chega à 
sua 20ª edição 
entre os dias 

18 e 27 de julho no Sul 
do Estado do Rio de Ja-
neiro, entre montanhas 
e construções coloniais. 
Com entrada gratuita, a 
programação inclui con-
certos em praças, igrejas 
e fazendas centenárias 
de municípios do Vale 
do Paraíba. O evento 
reúne música instrumen-
tal, erudita e popular em 
cenários que narram a 
história do país.

As apresentações ocor-
rem nas cidades de Pin-
heiral, Barra do Piraí, 
Piraí, Rio das Flores, Vas-
souras, Valença e Engen-
heiro Paulo de Frontin. 
Nas fazendas, o público 
participa de visitas guia-
das às instalações his-
tóricas, com concertos e 
degustação de produtos 
típicos do início do sé-
culo passado, como café, 
cachaça e queijos artes-

anais.
Entre os destaques mu-

sicais da edição estão 
apresentações de Felipe 
Naim, Leo Gandelman, 
Cristina Braga, Marcel 
Powell e Ulisses Rocha. 
O festival também presta 
homenagem ao violonis-
ta e compositor Turíbio 
Santos, que participa da 
programação, e terá a 
cantora e instrumentis-
ta Nilze Carvalho como 
convidada especial de 
Marcel Powell.

Segundo a Fundação 
Getúlio Vargas (FGV), 
o festival gera impacto 
econômico expressivo 
na região. Cada real in-
vestido representa um 
retorno de R$ 5,09 para a 
economia local. Durante 
o evento, a ocupação ho-
teleira atinge 100%, com 
geração de cerca de 600 
empregos diretos em tu-
rismo, transporte, segu-
rança e alimentação.

Além de impulsionar 
o comércio local, com 
produtores rurais que 
comercializam café, 
cachaça e queijos, o fes-

tival também oferece 
atividades educativas, 
rodas de conversa e ca-
fés culturais. De acordo 
com os organizadores, 
as ações democratizam o 
acesso à arte e reforçam 

o compromisso com a 
memória e a identidade 
da região.

“Chegar aos 20 anos do 
Festival Vale do Café é 
celebrar a resistência da 
cultura e o poder trans-

formador da arte“, afir-
ma Roberta Kelab, COO 
da Backstage, empresa 
produtora do festival.

O Festival Vale do Café 
2025 acontece de 18 a 27 
de julho, nas cidades do 

Vale do Café, no Sul Flu-
minense. A programação 
completa está disponível 
no site oficial: https://fes-
tivalvaledocafe.com.br/
programacao/. A entrada 
é gratuita.

ENTRETENIMENTO|GERALENTRETENIMENTO|GERAL

Entre montanhas e construções coloniais, evento reúne concertos, rodas de Entre montanhas e construções coloniais, evento reúne concertos, rodas de 
conversas e degustação de produtos típicos no Sul Fluminense, de 18 a 27 de julhoconversas e degustação de produtos típicos no Sul Fluminense, de 18 a 27 de julho

ENTRETENIMENTO|GERALENTRETENIMENTO|GERAL

E MAIS...E MAIS...

Governo do Rio de Janeiro e Prefeitura decretam Governo do Rio de Janeiro e Prefeitura decretam 
ponto facultativo na semana de Corpus Christiponto facultativo na semana de Corpus Christi

CULTURA NAS MONTANHAS FLUMINENSESCULTURA NAS MONTANHAS FLUMINENSES

Festival Vale do Café celebra 20 anos com música, Festival Vale do Café celebra 20 anos com música, 
fazendas históricas e turismo no interior do Riofazendas históricas e turismo no interior do Rio

REPRODUÇÃOREPRODUÇÃO

Evento gratuito une música, história e turismo, com alta ocupação hoteleira e impacto na economia localEvento gratuito une música, história e turismo, com alta ocupação hoteleira e impacto na economia local
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SOBRADO 
CARIOCA

O restaurante Sobrado 
da Cidade, na Rua do Rosá-
rio, Centro do Rio, realiza 
um jantar especial para o 
Dia dos Namorados nesta 
quinta (12), a partir das 
18h. Em um ambiente in-
timista, com paredes de 
tijolos tricentenários, o 
evento contará com apre-
sentação de Gabriel Se-
raphim e trilha sonora ao 
vivo de Caetano Rios. Ca-
sais poderão registrar suas 
histórias em pergaminhos 
à mesa. O jantar é à la car-
te e inclui uma taça de es-
pumante por pessoa. Mais 
informações no Instagram 
@sobradodacidade.

No domingo, dia 15 de 
junho, das 10h às 18h, a 
Praça Nossa Senhora da 
Paz, em Ipanema, recebe a 
8ª edição do FestRio Judai-
co, maior evento da comu-
nidade judaica do Rio. A 
programação reúne shows 
de George Israel, Dani Flo-
min e o grupo Pra Te Emo-
cionar, com pagode em 
hebraico. O evento conta 
ainda com feira de adoção, 
área pet, palestras, barra-
cas de comidas típicas e a 
exposição “O Rio Judaico”, 
com registros históricos 
de Samuel Malamud. En-
trada gratuita e aberta ao 
público.

FESTA JUNO ROCK 80 FESTIVAL
Nos dias 14 e 15 de junho, a Quinta da Boa Vista 

recebe a edição junina do Rock 80 Festival, evento 
gratuito que mistura forró e rock em dois palcos si-
multâneos. Com shows de bandas autorais, tributos a 
clássicos dos anos 80 e 90, gastronomia típica, moda 
e atrações infantis, o festival ainda promove homena-
gens a ícones como Rita Lee e Queen. A programação 
segue em junho e julho por bairros como Copacaba-
na, Urca e Glória, incentivando a economia local e a 
convivência comunitária com música ao ar livre.

FESTRIO 
JUDAICO

•ASSESSORIA DE IMPRENSA•ASSESSORIA DE IMPRENSA

O Governo do Estado 
do Rio de Janeiro e a 
Prefeitura decretaram 

ponto facultativo nas 
repartições públicas 
estaduais nos dias 19 

e 20 de junho. A deci-
são considera a data de 
Corpus Christi (19/06). 

O decreto foi publicado 
em Diário Oficial extra 
de quarta-feira (11).

A medida vale para 
órgãos e entidades da 
administração pública 
estadual, incluindo au-
tarquias e fundações, 
com exceção dos ser-
viços essenciais, como 
segurança, saúde e 
demais atendimentos 
indispensáveis à popu-
lação.

“É uma data impor-
tante celebrada pela 
comunidade católica. 
Serviços essenciais, 
como saúde e segu-
rança, funcionam ple-
namente para atender 
a população”, destaca 
o governador Cláudio 
Castro.

O decreto foi publicado em Diário Oficial extra de quarta-feira (11)O decreto foi publicado em Diário Oficial extra de quarta-feira (11)
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Quem não quer ganhar uma cadeira de titular que ati-
re a primeira pedra. Foi com esse trocadilho de um ve-
lho ditado que um suplente de vereador justificou sua 
cobiça pela cadeira de um colega numa câmara da Bai-
xada Fluminense. O dono da vaga em questão está em 
negociação para assumir um cargo no segundo escalão 
de uma prefeitura. E esse motivo bastou para o olho do 
reserva crescer.

DE SUPLENTE A TITULAR

Curioso é saber que os dois não são amigos próxi-
mos. No entanto, o tal suplente tem buscado se apro-
ximar do colega de partido com claro interesse para o 
moço desocupar logo a cadeira e espertinho assumir 
de vez a titularidade. Uma fonte confidenciou à coluna 
que o reserva estaria até procurando o apoio de forças 
ocultas para dar um ‘empurrãozinho’ na vontade dele 
de ser titular.

NEM TANTO ASSIM

Imagina que ‘trabalhos’ essa figura não estaria fazen-
do para ‘expulsar’ o vereador e ficar com a vaga. Se ele 
busca socorro em centros de umbanda ou candomblé 
em benefício próprio, é preciso ficar esperto porque 
também pode fazer mandinga para derrubar quem está 
em seu caminho. Abre o olho!

VERDADE SEJA DITA
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Guardas municipais de Paracambi concluem 
curso de formação Ronda Maria da Penha

PROTEÇÃO À MULHER AVANÇAPROTEÇÃO À MULHER AVANÇA

Na ultima sema-
na , guardas 
m u n i c i p a i s 
de Paracambi 

participaram de uma 
cerimônia especial que 
marcou a conclusão do 
Curso de Formação da 
Ronda Maria da Penha. 
O evento contou com 
a presença do prefeito 
do município, Andre-
zinho Ceciliano, além 
do corpo de secretári-
os municipais e repre-
sentantes de diversas 
instituições.

A capacitação foi pro-
movida pela Guarda 
Municipal de Mangara-
tiba em parceria com o 
Serviço de Inteligência 
e Apoio à Segurança do 

Estado (SIESP), e nesta 
primeira turma, sete 
agentes foram capaci-
tados. Durante o curso, 
os participantes rece-
beram orientações prá-
ticas e esclarecimentos 
sobre o funcionamento 
da rede de enfrenta-
mento à violência do-
méstica e familiar, com 
foco na atuação inte-
grada e acolhedora jun-
to às mulheres vítimas 
de agressão.

Com a formação, os 
guardas municipais 
de Paracambi agora 
estão preparados para 
atuar diretamente na 
proteção de mulhe-
res amparadas por 
medidas protetivas. A 
iniciativa representa 
um passo importante 
rumo à implantação da 
Ronda Maria da Penha 

no município — um 
serviço especializado 
que reforça o compro-
misso da administração 
pública com os direitos 
humanos, a segurança 
e a valorização da vida.

Para comandante da 
Guarda Municipal de 
Paracambi, Aline Perei-
ra, a capacitação dos 
guardas representa 
um grande passo para 
o município. “A con-
clusão dessa formação 
representa um marco 
para a nossa Guarda 
Municipal e, acima de 
tudo, para a proteção 
das mulheres da nossa 
cidade. A Ronda Maria 
da Penha é uma fer-
ramenta fundamental 
no enfrentamento à 
violência doméstica 
e familiar, e capacitar 
nossa equipe para essa 

missão é um compro-
misso que firmamos. 
Nossos agentes agora 
estão ainda mais pre-
parados para atuar 
com responsabilidade, 
empatia e eficiência, 
garantindo o acolhi-
mento e a segurança,” 
citou.

A Ronda Maria da 
Penha tem como ob-
jetivo garantir o cum-
primento das medidas 
judiciais protetivas, 
oferecendo suporte di-
reto, escuta qualificada 
e acompanhamento 
constante às mulheres 
em situação de vulnera-

bilidade. Para a gestão 
municipal, investir na 
capacitação dos pro-
fissionais e ampliar as 
políticas públicas volta-
das à proteção das mul-
heres é uma prioridade 
na construção de uma 
cidade mais justa e se-
gura para todos.

Agentes da Guarda Municipal concluem formação e se preparam Agentes da Guarda Municipal concluem formação e se preparam 
para atuar na Ronda Maria da Penha em Paracambi, reforçando para atuar na Ronda Maria da Penha em Paracambi, reforçando 
a rede de enfrentamento à violência domésticaa rede de enfrentamento à violência doméstica

DIVULGAÇÃODIVULGAÇÃO

Prefeitura de Itaguaí aprova projeto para Prefeitura de Itaguaí aprova projeto para 
construção de novo viaduto na cidadeconstrução de novo viaduto na cidade

A capacitação representa um avanço nas políticas A capacitação representa um avanço nas políticas 
públicas de combate à violência doméstica no municípiopúblicas de combate à violência doméstica no município

•IZABELLE RODRIGUES•IZABELLE RODRIGUES

izabellejornalista@outlook.comizabellejornalista@outlook.com

A Prefeitura de Itaguaí, 
na Região Metropolita-
na do Rio de Janeiro, e 
a MRS, concessionária 
de ferrovias que atua na 
cidade, se reuniram na 
segunda-feira (09) para 
ajustar detalhes do pro-
jeto de construção do 
viaduto de Chaperó.

Representando a MRS, 
Veronica Mageste, ge-
rente de Relacionamen-
to Institucional do Rio 
de Janeiro, e Marcos 
Freitas, líder de Matu-
ridade de Projetos, ex-
plicaram para as auto-
ridades de Itaguaí que 
o projeto do viaduto 
enfrentava três grandes 
obstáculos no local: a 
necessidade de constru-
ção uma nova adutora 
para a concessionária 
Rio+Saneamento; a re-
moção de postes da Li-
ght; e uma autorização 
da Transpetro, empresa 
vinculada à Petrobras. 
Com um novo traçado, 
o viaduto ganhou em 
viabilidade e, assim, é 
possível antecipar em 
alguns meses o início 
das obras.

”É uma obra complexa, 
mas graças ao apoio da 
prefeitura conseguimos 
encontrar um modo de 
evitar esses obstáculos 
e assim prosseguirmos 
com as etapas de enge-
nharia que temos pela 
frente de um modo um 
pouco mais ágil”, disse 
Veronica.

Em abril deste ano, 
a Prefeitura de Itaguaí 
anunciou a parceria 
com a MRS para a cons-
trução de um viaduto 
que vai ligar Ibirapitan-
ga e o Parque Primavera 
a Chaperó, benefician-
do milhares de pessoas 
que precisam transitar 
entre os bairros sem o 
transtorno e o perigo 
da cancela existente 
atualmente no local.

O viaduto passou a se 
tornar realidade depois 
do resultado de nego-
ciações intensas em 
Brasília – principalmen-
te a partir de março de 
2025 – que envolveram 
a Prefeitura de Itaguaí, 
a MRS e a Agência Na-
cional de Transportes 
Terrestres (ANTT), via 

Ministério dos Trans-
portes.

Inclinação suave
De acordo com o novo 

projeto, aprovado na 
reunião, o viaduto terá 
540 metros de extensão 
e alcançará uma altura 
máxima de 12 metros 
no vão sobre a ferrovia. 
Diferentemente da ideia 
original, ele terá uma ci-
clovia. A inclinação será 
de 8% (o recomendado é 
até 8,3%), o que significa 
um aclive e declive sua-
ves. Os representantes 
da MRS lembraram que, 
com essa inclinação, ci-
clistas e cadeirantes po-
dem facilmente atraves-
sar pelo viaduto, sem 
qualquer transtorno.

O prefeito Haroldo 
Jesus, inclusive, citou o 
chamado ”Tobogã”, via-
duto que atravessa a li-
nha férrea em Brisamar, 
cuja inclinação exagera-
da é motivo de desta-
que para moradores e 
visitantes em Itaguaí. O 
chefe do Poder Executi-
vo municipal afirmou 
que o viaduto de Cha-
peró não será criticado 
pela inclinação.

Vale ressaltar que a 
fase de levantamento 
topográfico e sonda-
gem do solo já termi-
nou. A nova etapa será 
de obtenção de licenças 
ambientais e supressão 
vegetal, além do início 
de preparação do traça-
do, que deve acontecer 
a partir de outubro des-
te ano.

Veronica Mageste, Haroldo Jesus e Marcos Freitas Veronica Mageste, Haroldo Jesus e Marcos Freitas 
durante assinatura de parceria que garante durante assinatura de parceria que garante 
viaduto sobre a linha férrea para Chaperóviaduto sobre a linha férrea para Chaperó
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Estudantes de escolas municipais de Estudantes de escolas municipais de 
Mesquita visitam galpão de reciclagemMesquita visitam galpão de reciclagem

A Semana do Meio Am-
biente teve início no dia 
2 e se encerrou no dia 
6 de junho. Porém, em 
Mesquita, o legado eco-
lógico segue vivo em 
toda a rede municipal de 
ensino, que busca  estra-
tégias para desenvolver 
a consciência ambiental 
entre os estudantes junto 
à Subsecretaria Municipal 
de Meio Ambiente. Na úl-
tima semana, por exem-
plo, alunos do 3° ano do 
Ensino Fundamental da 
Escola Municipal Macha-
do de Assis, e do 5° ano 
da Escola Municipal Cru-
zeiro do Sul realizaram 
visitas ao Galpão de Co-
leta Seletiva Chico Men-
des, localizado em Rocha 
Sobrinho.

O passeio dos alunos 
da Machado de Assis 
aconteceu no dia 4 de 
maio, enquanto os es-
tudantes da Cruzeiro do 
Sul conheceram a insta-
lação no dia 6. Ao lon-
go da visita, os jovens 
puderam compreender 
como funciona a Coleta 
Seletiva no município, 
desde o recolhimento 
dos objetos descartados, 

feito pelos caminhões do 
projeto, até a chegada ao 
galpão, onde acontece a 
separação do material re-
ciclável, realizada pelos 
catadores, levando em 
conta critérios como cor 
e matéria-prima. Após 
a divisão, o material é 
prensado e vendido para 
indústrias. Desse modo, 
resíduos sólidos como 
plástico, papel, vidro, ele-
troeletrônicos, entre ou-
tros, são reaproveitados, 
promovendo a sustenta-
bilidade e a conservação 
dos recursos naturais.

Iniciativas como essas 
visitas têm como obje-
tivo desenvolver a cons-
ciência ecológica dos 
alunos da rede pública 
de ensino do município. 
Regularmente, a equipe 
de Gerência de Educação 
Ambiental da cidade rea-
liza ações nas escolas de 
Mesquita, onde o foco se 
concentra na sensibiliza-
ção acerca do descarte 
de resíduos sólidos e na 
formação cidadã dos jo-
vens mesquitenses.

“Os estudantes estão 
em processo de forma-
ção. Portanto, cabe tam-

bém à Educação instruir 
esses jovens sobre seus 
deveres com a comuni-
dade e com o meio am-
biente. E é aí que entra 
o trabalho da Educação 
Ambiental. Quando com-
parecemos às salas de 
aula para falar sobre as 
Unidades de Conserva-
ção, sobre os recursos 
naturais e sobre a Co-
leta Seletiva, estamos 
contribuindo para que 
as crianças se tornem ci-
dadãos conscientes que 
cooperam com a preser-
vação do meio ambiente 
e, consequentemente, 
com a saúde pública”, 
explica Rosaura Clem, co-
ordenadora de Educação 
Ambiental da Subsecre-
taria Municipal de Meio 
Ambiente.

Ana Júlia Cândido é 
estudante do 5° ano da 
Escola Municipal Cru-
zeiro do Sul. Apesar da 
pouca idade, a aluna já 
demonstra consciência 
da sua responsabilidade 
ecológica. “Gostei muito 
do passeio. Entendi a im-
portância de cuidarmos 
do meio ambiente para 
preservarmos a vida”, de-
clarou.

A Coleta Seletiva Soli-
dária é realizada nos bair-
ros de Mesquita. Caso o 
cidadão deseje solicitar 
o serviço de recolhimen-
to de material reciclável, 
basta entrar em contato 
via WhatsApp através do 
número (21) 98005-7575, 
fazer o cadastramento e 
agendar o dia da coleta 
em sua casa.

Na Semana do Meio Ambiente, jovens participaram Na Semana do Meio Ambiente, jovens participaram 
de passeios para conhecer processos de reciclagemde passeios para conhecer processos de reciclagem
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Suderj será convocada por susposto esquema de cambismo na venda de ingressos do MaracanãSuderj será convocada por susposto esquema de cambismo na venda de ingressos do Maracanã
A Superintendência de 

Desportos do Estado do 
Rio de Janeiro (Suderj) 
será convocada pela 
CPI da Transparência da 
Alerj para prestar escla-

recimentos sobre sus-
peitas de cambismo en-
volvendo ingressos do 
Maracanã. Segundo de-
núncias recebidas pelo 
deputado Filippe Pou-

bel (PL), cortesias desti-
nadas a órgãos públicos 
estariam sendo comer-
cializadas de forma ile-
gal nas imediações do 
estádio. O presidente 

da Suderj, Marcos San-
tos, e o secretário es-
tadual de Esportes, Ra-
fael Picciani, devem ser 
chamados para explicar 
o caso. Deputados cri-

ticaram a ausência de 
programas sociais com 
os ingressos e relataram 
episódios em que bilhe-
tes digitais já haviam 
sido utilizados por ter-

ceiros. O presidente da 
Alerj, Rodrigo Bacellar, 
reforçou a importância 
da convocação diante 
das evidências apresen-
tadas.
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Nesta sexta-
-feira (13), a 
Prefeitura do 
Rio de Janei-

ro realiza uma campa-
nha de doação de san-
gue no Super Centro 
Carioca de Saúde, em 
Benfica, Zona Norte 
da cidade. A ação, em 
parceria com o Hemo-
rio, acontece das 10h 
às 16h (de Brasília), no 
hall do Centro Carioca 
do Olho. Vale ressal-
tar que doar sangue é 
seguro e salva vidas. 
Após a coleta, os com-
ponentes sanguíneos 
são separados e qua-
tro pessoas podem ser 
beneficiadas. Cerca de 
24 horas depois do ato, 
o organismo do doa-
dor começa a recompor 

algumas substâncias 
que foram retiradas, 
de forma que a coleta 

seguinte pode ser feita 
após oito semanas para 
homens e 12 para mu-

lheres, pois o sangue já 
estará com os compo-
nentes reconstituídos.

Os acidentes de 
trânsito no Brasil dei-
xam, por ano, cerca de 
250 mil vítimas com 
sequelas permanentes, 
de acordo com o “Estu-
do dos Custos de Aci-
dentes de Trânsito no 
Brasil”, feito pelo Ins-
tituto de Segurança no 
Trânsito. Número que 
deve ser bem maior, já 
que há muitos casos 
de subnotificação. Essa 
violência nos coloca na 
terceira posição do ran-

king mundial dos países 
com mais mortes em 
decorrência de aciden-

tes de trânsito, segun-
do o relatório “Status 
Report on Road Safety”, 

Com a previsão de 
chuvas para os próximos 
dias no Rio, a Lamsa in-
tensificou uma série de 
ações preventivas de 
limpeza e manutenção 
na Linha Amarela, via 
expressa que liga a Zona 
Norte à Barra da Tijuca 
e registra, diariamente, 
cerca de 121 mil veícu-
los na Praça do Pedágio. 
A operação especial vai 
até domingo (15) e in-
clui reforço nos serviços 
de drenagem, visando o 

escoamento eficiente da 
água da chuva e a pre-
venção de alagamentos. 

Também está sendo feita 
a limpeza do Rio Faria, 
entre as saídas 4A e 6.

LIGEIRINHASLIGEIRINHAS
BRT terá linhas especiais na Bienal

Quem pretende visitar a Bienal Internacional do Livro 2025 
no Riocentro, entre os dias 13 e 22 de junho, vai contar com 
uma operação especial de transporte público. A MOBI-Rio 
anunciou um esquema reforçado do BRT, com linhas dedicadas 
nos fins de semana e no feriado, além de ajustes em dias úteis 
para facilitar o acesso ao evento. O trajeto será feito entre 9h e 
23h, com tarifa normal de R$ 4,70.

RJ tem 6ª maior taxa de desemprego
O Rio é dono da segunda maior economia do Brasil, respon-

dendo por 11,4% do PIB nacional, mas ainda assim amarga a 
sexta maior taxa de desemprego entre os estados brasileiros. A 
título de comparação, a média nacional de desemprego no mes-
mo período ficou em 7%, a mais baixa já registrada pelo IBGE 
para o primeiro trimestre desde o início da série histórica, em 
2012. Já Santa Catarina liderou com a menor taxa: 3%.

Número de vereadores será o mesmo
A Câmara do Rio poderia aumentar o número de 51 para 

53 vereadores na nova Lei Orgânica. A proposta passa a tornar 
automática a aplicação de um artigo da Constituição Federal 
que prevê o número de vereadores em função do tamanho do 
município. Segundo a reportagem, atualmente, o Rio possui 6,7 
mi de pessoas. Assim, quando chegar a 7 mi, estaria habilitado 
a adicionar mais dois parlamentares no legislativo municipal.

Redução de pena 
de estupradores

O Senado aprovou o 
Projeto de Lei 419/2023, 
de autoria da deputada 
federal Laura Carneiro 
(PSD-RJ), que impede 
a redução de pena em 
caso de estupro para 
criminosos com me-
nos de 21 anos ou com 
mais de 70 anos. O tex-
to exclui, em crimes 
que envolvam violência 
sexual contra mulheres, 
crianças e adolescentes, 
como atenuante a ida-
de do autor na data do 
delito ou da sentença. A 
medida contribui para o 
fortalecimento da pro-
teção às vítimas de vio-
lência sexual, além de 
aperfeiçoar a legislação 
brasileira e reafirmar re-
comendações de orga-
nismos internacionais.

Brasil tem alta de 
feminicídio e estupro

O Brasil registrou au-
mento nos casos de vio-
lência contra a mulher 
em 2024, segundo dados 
do Mapa da Segurança 
Pública de 2025, divul-
gados pelo Ministério 
da Justiça e Segurança 
Pública. Os feminicídios, 
que haviam apresenta-
do queda no ano ante-
rior, voltaram a crescer 
e alcançaram o maior 
número da série histó-
rica: foram 1.459 casos 
em 2024, o equivalente 
a quatro mulheres mor-
tas por dia. A Região 
Centro-Oeste manteve a 
maior taxa do país, com 
1,87 feminicídios a cada 
100 mil mulheres. O nú-
mero está acima da mé-
dia nacional, que foi de 
1,34.

Lamsa reforça limpeza na Linha Amarela 
para evitar alagamentos durante chuvas
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Acidentes de trânsito no Brasil deixam
250 mil vítimas com sequelas irreversíveis
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Prefeitura do Rio realiza campanha Prefeitura do Rio realiza campanha 
de doação de sangue nesta sextade doação de sangue nesta sexta
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Dois projetos de 
lei apresenta-
dos por parla-
mentares do 

Rio de Janeiro propõem 
restringir a participação 
de crianças e adolescen-
tes em eventos públicos 
considerados “inade-
quados à faixa etária”, 
com menção direta às 
paradas do orgulho LGB-
TQIA+. As propostas 
provocam debates in-
tensos sobre os limites 
entre proteção à infân-
cia, liberdade de mani-
festação e critérios para 
classificação etária em 
espaços públicos.

Na Assembleia Legis-
lativa do Rio (Alerj), o 
deputado estadual Dou-
glas Gomes (PL) é autor 
do Projeto de Lei nº 
5440/2025, que preten-
de proibir a presença de 
menores de 14 anos em 
eventos públicos com 
“caráter sexualmente 

explícito ou inadequado 
ao seu desenvolvimento 
psicológico”, incluindo 
as paradas LGBTQIA+ 
e manifestações seme-
lhantes.

O parlamentar justifi-
ca a proposta afirman-
do que, com base no 
Estatuto da Criança e 
do Adolescente (ECA), 
busca “assegurar que a 
infância seja respeitada 
como etapa sagrada do 
desenvolvimento huma-
no”. Segundo ele, não 
se deve “normalizar que 
crianças participem de 
ambientes onde há nu-
dez, simulações de atos 
sexuais, linguagem ina-
propriada e outras for-
mas de erotização pre-
coce”.

O texto também de-
termina que os organi-
zadores informem pre-
viamente a classificação 
etária e o tipo de con-
teúdo dos eventos, sob 
pena de advertências, 
multas e até proibição.

Já na Câmara Muni-

cipal do Rio, o Projeto 
de Lei nº 2620/2023, 
do vereador Dr. Rogé-
rio Amorim (PL), propõe 
proibir a participação de 
menores de 16 anos nas 
paradas do orgulho LGB-
TQIA+ na capital. A pro-
posta estabelece multa 

de R$ 5 mil por criança 
ou adolescente presen-
te, além de notificação 
ao Conselho Tutelar.

Na justificativa, o ve-
reador argumenta que 
as paradas abordam te-
mas “sensíveis”, como 
identidade de gênero 

e sexualidade, os quais 
considera “complexos” 
e potencialmente “con-
fusos” para o desenvol-
vimento infantojuvenil. 
O objetivo declarado é 
“proteger o bem-estar 
e a integridade” desse 
público, com base nos 

princípios constitucio-
nais de proteção à infân-
cia.

Ambos os projetos ain-
da tramitam nas respec-
tivas casas legislativas. 
Nenhuma das propostas 
foi aprovada até o mo-
mento.

•IZABELLE RODRIGUES•IZABELLE RODRIGUES
izabellejornalista@outlook.comizabellejornalista@outlook.com

PL quer proibir crianças e adolescentes na Parada do Orgulho LGBTQIA+PL quer proibir crianças e adolescentes na Parada do Orgulho LGBTQIA+

Iniciativas tramitam na Alerj e na Câmara MunicipalIniciativas tramitam na Alerj e na Câmara Municipal
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Gerson aceita proposta do ZenitGerson aceita proposta do Zenit
Clube russo pagará R$ 160 milhões para tirar jo-Clube russo pagará R$ 160 milhões para tirar jo-
gador do Flamengo após o Mundial de Clubesgador do Flamengo após o Mundial de Clubes

Vínculo entre as partes terá duração de cinco anosVínculo entre as partes terá duração de cinco anos
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O meia Gerson acei-
tou a proposta do 
Zenit, da Rússia, 

e vai deixar o Flamengo 
após o Mundial de Clu-
bes. O clube de São Pe-
tersburgo já depositou a 
multa rescisória, avaliada 
em 25 milhões de euros 
(cerca de R$ 160 milhões 
na cotação atual).

Na Europa, o “Coringa” 
vai triplicar os seus ven-
cimentos em relação ao 
que ganhava no Rio de 
Janeiro. O vínculo entre 
as partes terá duração de 
cinco anos, expirando ao 
fim do primeiro semestre 
de 2030. Porém, o joga-

•IZABELLE RODRIGUES•IZABELLE RODRIGUES
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dor exigiu que a transfe-
rência se concretizasse 
apenas depois da com-
petição intercontinental, 
que terá início no sábado 
(14), nos Estados Unidos.

Essa não é a primeira 
vez que o Zenit mostra 
interesse em Gerson. Na 
janela de transferência 
passada, os europeus 
chegaram a oferecer 29 
milhões de euros - entre 
multas e metas atingidas 
pelo meia na Rússia. O 
Flamengo conseguiu me-
lhorar os vencimentos do 
atleta e renovar o seu vín-
culo até 2030. Em contra-
partida, pelo Rubro-Ne-
gro não ter atingido os 
mesmos valores mensais 
de salário para o jogador, 
a multa rescisória caiu 

drasticamente, de R$ 1,2 
bilhão para os atuais R$ 
160 milhões.

A única exigência fei-
ta pelos cariocas é que 
os valores sejam pagos à 
vista. Na tentativa ante-
rior dos russos, a quantia 
ofertada seria paga em 
prestações. O clube ainda 
irá exigir R$ 50 milhões 
do meio-campista por 
conta de adiantamentos 
de direito de imagem, 
pagos quando o novo 
vínculo entre o atleta e o 
Rubro-Negro foi assina-
do.

Gerson, que vestiu a 
camisa da Seleção Brasi-
leira na Data Fifa, foi visto 
conversando por um lon-
go tempo com o técnico 
Carlo Ancelotti. Durante 

ADEUS, MENGÃO!ADEUS, MENGÃO!

David e Estrella avançam em recuperaçãoDavid e Estrella avançam em recuperação

Fluminense recebe R$ 65,8 mi por Fluminense recebe R$ 65,8 mi por 
participação no Mundial de Clubesparticipação no Mundial de Clubes

Filipe Luís entra na mira de times Filipe Luís entra na mira de times 
europeus e acende alerta no Flameneuropeus e acende alerta no Flamengogo

Botafogo é condenado na Fifa e tem 45 dias Botafogo é condenado na Fifa e tem 45 dias 
para desembolsar R$ 117 milhões por Almadapara desembolsar R$ 117 milhões por Almada

Alvinegro não cumpriu combinado com o Atlanta UnitedAlvinegro não cumpriu combinado com o Atlanta United

O Vasco deve ter duas 
novidades após o Mundial 
de Clubes. Lesionados des-
de o ano passado, o meia 
Guilherme Estrella e o ata-
cante David estão em fase 
de recondicionamento físi-
co e devem ficar à dispo-
sição do técnico Fernando 
Diniz logo após o período 
de folga do elenco.

Após o jogo contra o São 
Paulo, nesta quinta-feira 
(12), o grupo principal do 
Vasco terá dez dias de des-
canso, com retorno previs-
to para o dia 23 de junho. 
Porém, Estrella e David não 
terão férias e vão seguir 
uma programação especí-
fica com o departamento 
médico.

A Fifa transferiu R$ 65,8 
milhões ao Fluminense 
como parte do pagamento 
pela participação do clube 
na Copa do Mundo de Clu-
bes. O valor foi depositado 
no fim de maio e integra o 
acordo chamado “pilar de 
participação” estabelecido 
pela entidade máxima do 
futebol.

A quantia corresponde 
à 1ª parcela do montante 

total destinado aos clubes 
sul-americanos que dispu-
tarão o torneio nos Estados 
Unidos a partir do próximo 
sábado (14.jun.2025). Este 
valor equivale a US$ 12,2 
milhões, dentro do pacote 
total de US$ 15,2 milhões 
(R$ 84,9 milhões) reservado 
às equipes do continente. 
A 2ª parcela, de US$ 3 mi-
lhões, será depositada em 
27 de junho de 2025.

O clube carioca, cam-
peão da Copa Libertadores 
de 2023, poderá ampliar 
seus ganhos conforme seu 
desempenho na compe-
tição. Na fase de grupos, 
cada vitória renderá US$ 2 
milhões adicionais, enquan-
to empates garantem US$ 1 
milhão para cada equipe. As 
premiações para as etapas 
eliminatórias seguem uma 
escala progressiva.

O treinador Filipe Luís vem 
realizando um grande traba-
lho no Flamengo desde que 
substituiu Tite no ano passa-
do. Mesmo que exista deba-
tes sobre algumas decisões, 
os resultados falam por si só.

Com isso, o futuro do trei-
nador vem gerando curiosi-
dade em alguns torcedores. 
Foi revelado que o Rubro-
-Negro do Rio Janeiro adiou 
sua renovação para depois do 
Mundial de Clubes.

Alguns times europeus es-
tão de olho em seu trabalho 
à frente da equipe do Rio de 
Janeiro. Recentemente, foi 
informado que o Atlético de 
Madrid deseja sua contra-
tação após o ciclo de Diego 
Simeone chegar ao fim. Vale 
lembrar que o próprio Filipe 
Luís já disse que o técnico ar-
gentino é uma de suas inspi-
rações.

Além disso, é bom frisar 
que atuar no continente é 

um sonho do atual coman-
dante do Fla, embora ele 
esteja muito feliz no Flamen-
go. É claro que isso pode não 
acontecer agora, mas em um 
futuro.

Mesmo assim, é bom a di-
retoria do Rubro-Negro do 
Rio de Janeiro se movimen-
tar para estender seu vínculo 
assim que o Mundial acabar, 
para correr menos riscos de 
perder o treinador tão inden-
tificado com o clube.

A dupla se recupera de 
lesões graves. Estrella não 
joga desde junho do ano 
passado, quando sofreu 
uma lesão no joelho direito 
agravada por uma altera-
ção anatômica congênita. 
Com isso, o meia precisou 
fazer uma cirurgia para es-
tabilização do menisco.

O Vasco esperava contar 
com Estrella ainda no iní-
cio da temporada, mas o 
jogador apresentou incha-
ço e incômodo depois da 
reapresentação. Com isso, 
o meia passou por uma ar-
troscopia no local no fim 
de janeiro para corrigir o 
problema e, desde então, 
teve o tratamento realiza-
do com cautela.

Já David, por sua vez, 
sofreu uma ruptura do liga-
mento cruzado anterior do 
joelho esquerdo em setem-
bro do ano passado. Po-
rém, o atacante apresentou 
uma boa evolução, tanto é 
que operou três semanas 
após a lesão e já está em 
fase final de recuperação.

O Vasco enfrenta o São 
Paulo nesta quinta-feira 
(12), às 21h30 (de Brasí-
lia), no Morumbi, pela 12ª 
rodada do Brasileirão. O 
Cruz-Maltino está em 15º 
lugar com 10 pontos e so-
freu quatro derrotas nos 
últimos cinco jogos na 
competição, além de estar 
ameaçado pela zona de re-
baixamento.

O Botafogo foi condenado 
na Fifa a desembolsar o valor 
de 21 milhões de dólares (R$ 
117 milhões), além de juros e 
multa de US$ 150 mil (R$ 836 
mil) pela contratação de Thiago 
Almada, junto ao Atlanta Uni-
ted no meio do ano passado. 

A operação foi acordada 
pelo valor de 21 milhões de 
dólares (R$ 117 milhões), 
com pagamentos de parcelas 
a cada três meses até setem-
bro de 2026. O Botafogo já 
deveria ter desembolsado 10 
milhões de dólares (algo em 

torno de R$ 55,7 milhões), o 
que acabou não acontecendo.

O descumprimento do 
acordo por parte do Botafo-
go ocorreu há quase um ano. 
Em julho de 2024, o clube ca-
rioca deveria ter desembol-
sado 3 milhões (R$ 16,7 mi-
lhões), o que não aconteceu. 
Com isso, o impasse  com 
o Atlanta começou naquele 
momento.

O Atlanta acionou a Fifa, 
que determinou em feverei-
ro um prazo de 45 dias para 
o Botafogo pagar o valor to-
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Vínculo de empréstimo expira no dia 30 de junhoVínculo de empréstimo expira no dia 30 de junho
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Vasco negocia renovação Vasco negocia renovação 
com Philippe Coutinhocom Philippe Coutinho

O futuro de Philippe 
Coutinho no Vasco ainda 
é incerto, ainda que am-
bas as partes trabalhem 
intensamente pela manu-
tenção do vínculo. CEO 
do Cruz-Maltino, Carlos 
Amodeo atualizou as in-
formações após reunião 
do Conselho Arbitral da 
Ferj, sobre as conversas 
pela assinatura de um 
novo contrato.

“Ele é um atleta que 
vem se readaptando cada 
vez mais ao futebol bra-
sileiro e às exigências 
de calendário, principal-
mente para o Campeona-
to Brasileiro. A gente já 
tem tratativas iniciadas 
com seus agentes para 
conduzir esse processo 
de novo contrato para 
ele, e a gente espera que 
tudo isso aconteça natu-
ralmente, que no retorno 
da competição ele já es-
teja com o novo contrato 
firmado conosco e con-
tinue fazendo parte do 
nosso elenco pela impor-
tância técnica que tem”, 
disse Amodeo.

O Vasco mantém oti-
mismo e conta com o de-
sejo do craque da equipe. 
Coutinho vem conversan-
do com o Aston Villa, 

da Inglaterra, sobre uma 
rescisão amigável para 
firmar um contrato defi-
nitivo com o Gigante da 
Colina.

O vínculo de emprés-
timo expira no dia 30 de 
junho, enquanto o com 
os ingleses somente no 
fim do primeiro semes-
tre de 2026. Na próxima 
temporada, o Aston Villa 
disputará, além da Pre-
mier League e das copas 
nacionais, a Liga Europa.

Outra linha pensada 
pela diretoria do Vasco 

é a possibilidade de um 
novo empréstimo caso o 
Villa não quebre o contra-
to com o jogador de 32 
anos. O imbróglio deve 
ser resolvido nos próxi-
mos dias.

Na atual temporada, 
Philippe Coutinho dispu-
tou 25 jogos pelo Vasco, 
marcou cinco gols e deu 
três assistências. Ele foi 
contratado na segunda 
janela de 2024 como um 
dos grandes nomes sob a 
direção do presidente Pe-
drinho.

o treino da equipe cana-
rinho no CT Joaquim Gra-
va, em São Paulo, o cen-
tral recebeu orientações 
do treinador italiano em 
atividade antes do con-
fronto com o Paraguai, 
vencido por 1 a 0.

Vale lembrar que o 
atacante Luiz Henrique, 
campeão do Brasileirão e 
da Libertadores de 2024 
com o Botafogo, não foi 
mais lembrado para a 
equipe nacional justa-
mente após se transfe-

rir para o Zenit. O clube 
russo não tem disputado 
competições europeias 
por conta de sanções da 
Uefa. A punição se deve 
por conta da participação 
do país na guerra contra 
a Ucrânia.

tal (R$ 117 milhões), além 
dos juros juros. O Alvinegro 
recorreu e evitou o trans-
fer ban. Por isso, conseguiu 
anunciar Arthur Cabral e Joa-
quín Correa.

O clube carioca reconhe-
ce que não pagou as duas 
primeiras parcelas, mas en-
tende que o valor a ser co-
brado imediatamente é de 
6 milhões de dólares (R$ 33 
milhões), e não o total de 21 
milhões de dólares (R$ 117 
milhões). Porém, o juiz, que 
avaliou a situação, deu razão 
à equipe norte-americana. O 
clube carioca terá que recor-
rer novamente para tentar 
adiar a cobrança.

Destaque nos títulos da 
Libertadores e do Brasileiro, 
Thiago Almada deixou o clu-
be carioca no começo deste 
ano e atualmente defende o 
Lyon, que também é admi-
nistrador por John Textor, 
acionista majoritário do Bo-
tafogo.
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A Prefeitura de 
Duque de Ca-
xias realizou, 

na Praça do Pacificador, 
uma importante entrega 
de equipamentos para 
reforçar os serviços de 
limpeza urbana na cida-
de. Durante a cerimô-
nia foram entregues 14 
caminhões compacta-
dores novos para a co-
leta domiciliar de lixo, 
quatro caminhões vacal 
– utilizados na limpeza 
de galerias pluviais e de-
sobstrução de redes – e 
15 novas caçambas do 
programa Jogue Limpo, 
voltado para o descar-
te correto de resíduos 
em pontos estratégicos 
do município. Além dos 
veículos, também foram 
apresentados os novos 
uniformes da equipe de 
limpeza urbana.

Com a entrega dos 
novos equipamentos, 
Caxias busca melhorar 
significativamente os 
serviços de coleta e ma-
nutenção urbana, pro-
movendo mais qualidade 

Limpeza urbana de Duque 
de Caxias ganha reforço

DIVULGAÇÃODIVULGAÇÃO

Equipamentos vão ampliar a capacidade de coleta de resíduosEquipamentos vão ampliar a capacidade de coleta de resíduos
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Caxias busca melhorar significativamente os serviços de coleta e manutenção urbanaCaxias busca melhorar significativamente os serviços de coleta e manutenção urbanaSuprema Corte Suprema Corte 
da Argentina da Argentina 
mantém prisão de mantém prisão de 
Cristina KirchnerCristina Kirchner

A Suprema Corte da 
Argentina manteve a 
sentença que condenou 
a ex-presidente Cristi-
na Kirchner a seis anos 
de prisão por fraude. 
A decisão proíbe ainda 
que ela ocupe cargos 
públicos de forma vi-
talícia. A Corte rejeitou 
um recurso apresenta-
do pela líder peronista 
de oposição.

Ao rejeitar a apela-
ção apresentada por 
Kirchner, os juízes da 
Suprema Corte man-
tiveram a condenação 
de um tribunal inferior 
de 2022 e confirmaram 
a pena de Kirchner 
pela Câmara Federal 
de Cassação Penal, que 
havia mantido o vere-
dicto de culpa.

Kirchner, 72 anos, 
cumpriu dois manda-
tos como presidente de 
2007 a 2015 e foi vice-
-presidente de 2019 a 
2023. Ela foi condena-
da em um caso conhe-
cido como “Vialidad”, 

no qual foi acusada de 
favorecer o empresário 
Lázaro Báez ao con-
ceder-lhe projetos de 
obras públicas na Pata-
gônia.

Como ela tem mais 
de 70 anos, outro tribu-
nal decidirá se lhe con-
cederá o benefício da 
prisão domiciliar.

Kirchner, que nega 
as acusações, disse ser 
vítima de perseguição 
política, dias depois de 
anunciar seus planos 
de concorrer ao Con-
gresso nas eleições le-
gislativas de setembro 
em um distrito impor-
tante da província de 
Buenos Aires, devido 
ao número de eleitores 
e por ser um bastião do 
peronismo.

Espera-se que o jul-
gamento una os pero-
nistas, o movimento 
de centro-esquerda que 
representa a mais forte 
oposição ao presidente 
libertário da Argentina, 
Javier Milei.

 Decisão proíbe ainda que ela ocupe cargos públicos Decisão proíbe ainda que ela ocupe cargos públicos
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Estado anuncia 1.644 vagas 
para o Corpo de Bombeiros

O Corpo de Bombeiros 
Militar do Estado do Rio 
de Janeiro (CBMERJ) vai 
abrir mais de 1.600 va-
gas para oficiais e praças 
da corporação ainda em 
2025. A novidade foi ofi-
cializada com a publicação 
do edital do concurso para 
ingresso de 144 soldados 
efetivos, com habilitação 
em Busca e Salvamento, 
e vencimentos a partir de 
R$ 5,2 mil. 

Paralelamente a isso, o 
governador Cláudio Cas-
tro também autorizou, 
em Diário Oficial, um 
processo seletivo volta-
do à contratação de 1.500 
bombeiros temporários 
voluntários.

“Vamos promover uma 
expansão histórica no 
maior Corpo de Bom-
beiros Militar do país. A 
abertura simultânea de 
concursos e processos 
seletivos reforça o com-
promisso do Governo do 
Estado com a moderniza-
ção e o fortalecimento da 
corporação, aprimorando 
ainda mais sua atuação de 

excelência em todo o Esta-
do”, afirmou o governador.

O CBMERJ publicou, 
no Diário Oficial do Esta-
do, edital que torna públi-
ca a abertura de inscrições 
e estabelece as normas 
para o concurso público 
voltado ao provimento de 
144 vagas para o cargo de 
soldado bombeiro militar, 
com especialização em 
busca e salvamento. A re-
muneração inicial é de R$ 
5.233,38, logo após a con-
clusão do curso de forma-
ção. 

O concurso exige nível 
médio completo e será 
composto por diversas 
etapas, incluindo: prova 
objetiva; teste de aptidão 
física (TAF); teste de ha-
bilidades específicas; exa-
mes médicos; avaliação 
documental; e prova de 
títulos.

Os interessados devem 
ter mais de 18 anos. As 
inscrições vão até o dia 7 
de julho. As provas têm 
início previsto para 17 de 
agosto e serão realizadas 
pela IDECAN.

Mesquita intensifica ações sociais 

de vida para a população 
e incentivando práticas 
sustentáveis no descarte 
de resíduos. 

“O investimento em 
equipamentos moder-
nos e na valorização dos 
nossos profissionais é es-
sencial para manter a ci-
dade limpa e mais saudá-
vel para todos. Estamos 
dando um passo impor-
tante para garantir mais 
eficiência e dignidade ao 
trabalho de quem cuida 
do nosso município to-
dos os dias”, destacou o 
prefeito Netinho Reis.

O secretário de Obras, 
Valber Januario, também 
reforçou a importância 
da ação. 

“Esses novos equipa-
mentos irão reforçar sig-
nificativamente os servi-
ços de limpeza urbana. 
Poderemos ampliar a 
capacidade de coleta de 
resíduos, realizar a ma-
nutenção de áreas públi-
cas com mais agilidade 
e garantir uma cidade 
mais limpa, mais segura 
e acolhedora para todos. 
Esses novos veículos vão 
ampliar a capacidade de 

resposta da nossa equi-
pe, permitindo um ser-
viço mais ágil e eficaz”, 
ressaltou Valber.

Estiveram presentes 
ao evento o prefeito de 
Duque de Caxias, Ne-
tinho Reis, a vice-pre-
feita Aline do Áureo, o 
subprefeito do Primei-
ro Distrito, Carlos José 
Saúva, o secretário de 
Obras, Valber Januario, 
o secretário de Meio 
Ambiente, Vinícius Tho-
maz, o presidente da Câ-
mara, Claudio Thomaz, 
entre outros.

Abordagens somam 465 atendimentos de janeiro até agoraAbordagens somam 465 atendimentos de janeiro até agora

A Subsecretaria de As-
sistência Social de Mes-
quita realizou abordagens 
noturnas em diferentes 
pontos do município, com 
o apoio da Guarda Civil 
Municipal. A iniciativa 
teve como objetivo sensi-
bilizar e orientar pessoas 

em situação de rua, ofe-
recendo acolhimento na 
Casa de Passagem Andrea 
Guimarães.

As abordagens seguem 
um cronograma semanal, 
definido mensalmente 
pela equipe. De janeiro até 
o início de junho de 2025, 

foram realizados 465 
atendimentos, dos quais 
25 resultaram em aco-
lhimentos institucionais. 
Além disso, 51 pessoas fo-
ram inscritas no Cadastro 
Único e quatro passaram 
por processos de rein-
serção familiar. Além do 

Prefeitura de Itaguaí alerta que agentes de 
saúde não devem pedir fotos em visitas 

A Prefeitura de Itaguaí, 
por meio da Secretaria de 
Saúde, alerta: crimino-
sos têm aplicado golpes 
em situação de visita de 
agentes de saúde do mu-
nicípio.

Segundo duas famílias 
que sofreram o golpe, 
durante uma visita pre-
viamente marcada por 
telefone, agentes suposta-
mente uniformizados so-
licitaram dados pessoais 

e tiraram fotografias de 
cidadãos e depois utili-
zaram as informações e 
imagens para efetuar em-
préstimos liberados pe-
las instituições bancárias 
mediante reconhecimen-
to facial.

Depois de marcar, os 
supostos agentes vão até o 
endereço fornecido e du-
rante a visita aferir sinais 
vitais. Em seguida, pedem 
para fazer fotografias dos 

pacientes e dos seus do-
cumentos, tudo sob pre-
texto de realizar o reca-
dastramento do Cadastro 
Nacional de Saúde.

Mesmo nos prontuários 
das unidades de Estraté-
gia de Saúde da Família 
(ESF) não há prerrogativa 
de manter fotografia para 
identificar os pacientes. 
Além de colaborar com 
a Polícia, a Prefeitura já 
abriu sindicância para 

apurar os fatos e ajudar a 
identificar os criminosos.

O prefeito alerta a po-
pulação para que fique 
atenta e impeça a ação de 
agentes ilegais. Para tan-
to, basta negar qualquer 
tipo de fotografia. Caso 
haja qualquer dúvida, o 
cidadão pode interrom-
per a visita domiciliar e se 
inteirar sobre o procedi-
mento no posto de saúde 
mais próximo.

DIVULGAÇÃODIVULGAÇÃO

apoio da Guarda, algumas 
ações contam com a equi-
pe de Saúde Mental do 
município para oferecer 
o suporte adequado em 
cada caso.

As atividades ocorrem 
nos turnos da manhã, 
tarde e noite, priorizando 
locais com maior con-
centração de pessoas em 
situação de rua. As equi-
pes atuam com foco nas 
demandas emergenciais e 
na adoção de estratégias 
de redução de danos.

“Durante os períodos 
de frio, intensificamos as 
abordagens noturnas para 
garantir mais proteção às 
pessoas em situação de 
rua. Essas ações seguem 
uma escala mensal e são 
realizadas de forma in-
tersetorial, ou seja, com 
a colaboração de diferen-
tes setores da prefeitura”, 
explica Erika Rangel, res-
ponsável pela Subsecreta-
ria Municipal de Assistên-
cia Social.
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O militar Luan 
Lucas França 
do Nascimen-
to, lotado no 

Batalhão de Guarda 
do Exército Brasileiro, 
está entre os 20 presos 
na megaoperação no 
Complexo de Israel, na 
Zona Norte, realizada 
na terça-feira (10). 

Ele foi localizado e 
capturado na comuni-
dade Parada de Lucas. 
Segundo o delegado 
Moysés Santana, ti-
tular da Delegacia de 
Repressão a Entorpe-
centes (DRE), a ligação 
de Luan com o Terceiro 
Comando Puro (TCP) e 
Álvaro Malaquias San-

ta Rosa, o Peixão, foi 
comprovada durante as 
investigações da Polí-
cia Civil.

“A atuação dele foi 
comprovada durante a 
investigação de mais 
de sete meses. Foi de-
tectado que ele era 
um militar do Exército 
e que também não se 
apresentou hoje (terça) 
no quartel. Durante a 
operação certamente 
ele se evadiu, mas foi 
encontrado e captura-
do. Não há qualquer 
dúvida da atuação di-
reta dele na facção cri-
minosa”, disse Moysés 
Santana, em coletiva 
de imprensa. 

Ainda de acordo com 
os investigadores, Luan 
estava no grupo de cri-
minosos que viviam no 

anonimato e, por isso, 
praticavam crimes com 
facilidade. Também faz 
parte da lista de presos 
um homem que atirou 
contra o helicóptero da 
Record. O nome dele 
ainda não foi divulga-
do.

Com a operação, o 
secretário de Polícia Ci-
vil, Felipe Curi, afirmou 
que esses “desconhe-
cidos” passaram a ser 
os principais alvos da 
investigação. 

“O trabalho de inves-
tigação da Polícia Civil 
é esse: tirar do anoni-
mato pessoas que pas-
savam despercebidas, 
mas que integravam a 
organização criminosa 
comandada por Peixão, 
exercendo diversas 
funções dentro de uma 

estrutura hierárquica. 
Funções como orga-
nizar manifestações, 
atear fogo em ônibus 
e construir barricadas”, 
detalhou Curi.

Em nota, o Exército 
Brasileiro disse que as 
investigações do caso 
estão a cargo dos Ór-
gãos de Segurança Pú-

blica, “não cabendo ao 
CML comentar sobre 
investigações ainda em 
andamento”. Reiterou, 
ainda, que o Exército 
não compactua com 
qualquer conduta ilí-
cita por parte de seus 
integrantes, repudian-
do atitudes e compor-
tamentos que estejam 

em conflito com a lei, 
com os valores milita-
res e com a ética cas-
trense.

“O CML está à dispo-
sição das autoridades 
competentes para co-
laborar com as investi-
gações que se fizerem 
necessárias”, finalizou 
em nota.

Militar do Exército está entre os presos Militar do Exército está entre os presos 
na megaoperação contra traficantes na megaoperação contra traficantes 
Segundo a Polícia Civil, Luan Lucas França do Segundo a Polícia Civil, Luan Lucas França do 
Nascimento integrava o grupo criminoso Nascimento integrava o grupo criminoso 
liderado por Álvaro Malaquias, o Peixãoliderado por Álvaro Malaquias, o Peixão
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REPRODUÇÃOREPRODUÇÃO

Identidade da vítima ainda é um mistérioIdentidade da vítima ainda é um mistério

REPRODUÇÃO

Operação mira quadrilha especializada Operação mira quadrilha especializada 
em fraude contra clientes de bancoem fraude contra clientes de banco

Ele foi localizado e capturado na comunidade Parada de LucasEle foi localizado e capturado na comunidade Parada de Lucas

Corpo de mulher é deixado Corpo de mulher é deixado 
enrolado em lençol em enrolado em lençol em 
frente à UPA da Taquarafrente à UPA da Taquara

Um corpo de uma 
mulher foi deixado em 
frente à UPA da Taqua-
ra, na Zona Oeste, na 
Rua André Rocha. O ca-
dáver, que estava enro-
lado em um lençol, foi 
deixado no local por 
volta das 16h30 por 
uma pessoa não iden-
tificada.

Policiais do 18º BPM 
(Jacarepaguá) foram 
acionados e isolaram 
a área para preservar a 
cena até a chegada dos 

peritos da Polícia Civil. 
Por meio de nota, a 

Assessoria de Impren-
sa da Secretaria de 
Estado de Polícia Mili-
tar confirmou o acio-
namento da equipe e 
informou que a ocor-
rência ainda está em 
andamento. Não há in-
formações, até o mo-
mento, sobre a identi-
dade da vítima, a causa 
da morte ou quem te-
ria deixado o corpo no 
local.

Policial militar da reserva reage a tentativa de assalto e mata dois suspeitos na Zona Norte do RioPolicial militar da reserva reage a tentativa de assalto e mata dois suspeitos na Zona Norte do Rio

A Polícia Federal rea-
lizou a Operação Libe-
rum Arca contra uma 
organização criminosa 
especializada em pra-
ticar furtos mediante 
fraude contra clientes 
da Caixa Econômica 
Federal. Na ação, os 
agentes cumprem cinco 
mandados de busca e 
apreensão em endere-
ços ligados aos investi-
gados nos municípios 
de Macaé, Rio das Os-
tras, Duque de Caxias, 
na capital do Rio e em 
São Paulo.

Durante as buscas, 
R$ 120 mil em espécie 
foram encontrados na 
residência de um dos 
suspeitos, em Rio das 
Ostras. Segundo o de-
legado da PF de Macaé, 
Giuliano Cucco, respon-
sável pela investigação, 
o grupo utilizava dispo-
sitivos que prendiam o 
cartão dos clientes aos 
caixas eletrônicos.

“Esses clientes eram 
incentivados a ligar 
para uma central telefô-
nica falsa, achando que 
estavam ligando para 
o Call Center do banco 
e acabavam passando 
para os criminosos as 
suas senhas e dados 
bancários. De posse 
dessas informações, os 
criminosos retiravam 
o cartão do cliente do 
caixa eletrônico e reali-
zavam operações finan-
ceiras fraudulentas”, 

explicou.
As investigações tive-

ram início em fevereiro 
de 2024, quando poli-
ciais da 154ªDP (Cor-
deiro) prenderam três 
suspeitos cometendo 
o crime. Após informa-
ções repassadas para PF, 
agentes realizaram no-
vas diligências e cons-
tataram a existência de 
outros inquéritos so-
bre fatos semelhantes 

que, na verdade, eram 
praticados por uma or-
ganização criminosa. 
A partir disso, foram 
identificados outros in-
tegrantes da quadrilha. 

Os materiais apreendi-
dos serão encaminhados 
à perícia técnica criminal 
para continuidade das 
investigações e identi-
ficação de possíveis ou-
tros integrantes da orga-
nização criminosa.

120 mil em espécie foram apreendidos120 mil em espécie foram apreendidos
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PM é morto a tiros PM é morto a tiros 
em Guapimirimem Guapimirim

O policial militar Ui-
lian de Oliveira, de 
44 anos, foi morto a 
tiros em Guapimirim, 
na Baixada Fluminen-
se. De acordo com a 
corporação, militares 
do 34° BPM (Magé) 
foram acionados para 
uma ocorrência envol-
vendo um policial no 
bairro Vila Olímpia. 
No local, encontraram 
Uilian já sem vida.

Segundo informa-
ções iniciais, o agente 
foi seguido por crimi-
nosos após deixar o 
trabalho e, ao chegar 
em sua residência, 
teve o carro alveja-
do por criminosos. A 
principal suspeita do 
crime é uma retaliação 
pelas ações do agen-
te na cidade de Magé, 
também na Baixada, 
onde atuava.

Com a morte de Ui-
lian, subiu para 59 o 
número de agentes de 
segurança baleados 
na Região Metropoli-
tana do Rio em 2025, 
segundo dados do Ins-
tituto Fogo Cruzado. 
Dentre esses, 31 mor-
reram e 28 ficaram 
feridos. No total de 
baleados, 41 eram po-
liciais militares, sendo 
20 mortos e 21 feri-
dos.

O caso está sendo 
investigado pela De-
legacia de Homicídios 
da Baixada Fluminen-
se (DHBF).

Um policial militar da 
reserva reagiu a uma 
tentativa de assalto e 
matou dois suspeitos 
em Marechal Hermes, 
na Zona Norte. No con-
fronto, o PM e uma mu-

lher foram baleados.
Segundo a Polícia Mi-

litar, agentes do 9º BPM 
(Rocha Miranda) foram 
acionados para atender 
uma ocorrência de dis-
paros de arma de fogo 

no bairro. No local, a 
equipe soube que se 
tratava de uma tentati-
va de roubo a um esta-
belecimento comercial.

A corporação infor-
mou que um PM da re-

serva reagiu e entrou 
em confronto com dois 
criminosos. Ambos os 
suspeitos foram bale-
ados e não resistiram 
aos ferimentos, mor-
rendo no local. A área 

foi isolada para perícia 
e uma pistola, calibre 
9mm, apreendida.

Na ação, o agente e 
uma mulher, que estava 
no mesmo ambiente do 
confronto, também fo-

ram atingidos. As víti-
mas deram entrada no 
Hospital Estadual Car-
los Chagas, em Mare-
chal Hermes. Ainda não 
há informações sobre 
seus estados de saúde. 
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Rio pode ter terapeuta obrigatório em hospitais públicos e privados
Hospitais públicos e pri-

vados do Estado do Rio de 
Janeiro poderão ser obri-
gados a incluir terapeu-
tas ocupacionais em suas 
equipes. O Projeto de Lei 
1.626/2023, da deputada 
Índia Armelau (PL), foi apro-
vado pela Alerj na última 
terça-feira (10), em segunda 
discussão, e agora aguarda 

sanção do governador Cláu-
dio Castro (PL).

A proposta determina 
que cada unidade hospitalar 
garanta ao menos um tera-
peuta ocupacional para cada 
12 leitos, atuando no turno 
da manhã e/ou tarde, com 
carga mínima de seis horas 
diárias. A medida tem o ob-
jetivo de assegurar um aten-

dimento mais completo e 
humanizado aos pacientes.

Os profissionais deverão 
atuar tanto em casos agu-
dos, com pacientes interna-
dos em enfermarias ou UTIs, 
quanto em saúde mental, re-
abilitação e cuidados palia-
tivos. Além disso, também 
estarão presentes em orien-
tações pós-alta, visando pro-

mover a autonomia e quali-
dade de vida dos pacientes.

Segundo a deputada Ín-
dia Armelau, a presença 
desses profissionais é es-
sencial para a reinserção 
dos pacientes em suas ativi-
dades cotidianas. “A terapia 
ocupacional ajuda na recu-
peração, autonomia e adap-
tação às novas condições de 

saúde”, afirmou.
O texto complementa a 

Lei 7.874/18, que já obriga 
os hospitais gerais com uni-
dade psiquiátrica a ofere-
cerem leitos e tratamentos 
para transtornos mentais. 
A nova proposta amplia o 
atendimento com a pre-
sença obrigatória dos tera-
peutas nas equipes multi-

disciplinares, reforçando o 
cuidado integral à saúde.

O terapeuta ocupacional 
é um profissional habilitado 
a criar estratégias que aju-
dem o paciente a responder 
melhor à sua realidade clíni-
ca, atuando de forma ativa 
no processo de internação, 
tratamento e pós-alta hos-
pitalar.

SEGURANÇASEGURANÇA

Câmara do Rio de Janeiro aprova grupo 
armado da Guarda com 600 vagas
Câmara Municipal aprova criação do grupa-Câmara Municipal aprova criação do grupa-
mento armado da Guarda Municipal com 600 mento armado da Guarda Municipal com 600 
vagas, uso obrigatório de câmeras e curso de vagas, uso obrigatório de câmeras e curso de 
formação com armas. Projeto é do governo Paesformação com armas. Projeto é do governo Paes

A Câmara Municipal do 
Rio de Janeiro apro-
vou, em segunda e 

última votação, o projeto de 
lei complementar que auto-
riza o uso de armas de fogo 
pela Guarda Municipal e cria 
uma nova divisão de elite na 
corporação. O texto, de au-
toria do governo Eduardo 
Paes (PSD), passou com 34 
votos favoráveis e 14 contrá-
rios, em sessão marcada por 
protestos na galeria. Talita 
Galhardo e Dr. Gilberto fo-
ram os únicos independen-
tes a votarem contrário ao 
projeto, o PL, PSol e extrema 
esquerda do PT votaram jun-
tos contra.

O novo grupamento terá tecnologia integrada para monitoramento em tempo realO novo grupamento terá tecnologia integrada para monitoramento em tempo real
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A proposta recebeu mais 
de 70 emendas, votadas 
em dois blocos. As emen-
das alinhadas ao governo 
foram aprovadas, enquanto 
as contrárias foram rejeita-
das, mesmo as destacadas 
individualmente por seus 
autores. Entre os destaques 
aprovados estão a obrigato-
riedade de câmeras corpo-
rais nos uniformes (emenda 
de Felipe Pires e bancada do 
PT); a autorização para que 
os agentes levem a arma 
para casa (Talita Galhardo); e 
a prioridade para servidores 
efetivos no processo seleti-
vo.

Também foi aprovada a 
emenda 8, que rebatiza o 
novo grupamento como “Di-
visão de Elite da GM-RIO – 
Força Municipal”, evitando 

conflito com entendimento 
do STF sobre a natureza ar-
mada das guardas munici-
pais.

“Infelizmente não tive-
mos o apoio de 100% da 
população, faz parte do 
processo. A gente espera 
das pessoas educação e que 
consigam ouvir quem não 
pensam como elas”, disse 
Márcio Ribeiro, líder do go-
verno na Casa, reagindo às 
vaias durante a sessão.

O novo grupamento será 
comandado pelo secretário 
de Ordem Pública, Brenno 
Carnevale, e terá tecnologia 
integrada para monitora-
mento em tempo real. Agen-
tes trabalharão com rádio, 
celular funcional, câmeras 
corporais e GPS, todos com 
acionamento por voz e blo-

ASSESSORIA DE IMPRENSA ASSESSORIA DE IMPRENSA 
horahmunicipios@gmail.comhorahmunicipios@gmail.com

Descontos ilegais de pensões do 
INSS podem chegar a R$ 3 bi

O ministro da Previdência 
Social, Wolney Queiroz, disse 
na última terça-feira (10) que 
ainda não tem o número fi-
nal dos descontos indevidos 
feitos por entidades associa-
tivas nos pagamentos a apo-
sentados e pensionistas do 
Instituto Nacional do Seguro 
Social (INSS), mas que estima 
que o valor fique entre R$ 2 
bilhões a R$ 3 bilhões. 

“Eu acredito que seja algo 
em torno entre R$ 2 bilhões 
a 3 bilhões de reais. Seis bi-
lhões de reais seria se todas 
as pessoas tivessem sido des-
contadas durante o período 
máximo do prazo prescri-
cional de cinco anos e todas 
elas tivessem descontos não 
autorizados”, afirmou o mi-
nistro durante audiência con-
junta das comissões de De-
fesa dos Direitos da Pessoa 
Idosa; Previdência, Assistên-
cia Social, Infância, Adoles-
cência e Família na Câmara 
dos Deputados.

Aos deputados, Wolney 
disse ainda que o número 
exato só será conhecido após 
o término dos atendimentos 
aos aposentados e pensio-
nistas, pelo aplicativo Meu 
INSS, agências do INSS e dos 
Correios. Cerca de 3 milhões 
de aposentados e pensionis-
tas pediram o ressarcimento 
de valores indevidamente 
descontados.

“Não temos esse número 
ainda porque ele passa por 
uma autodeclaração. Nós 

Ministro da Previdência esteve em audiência na Câmara dos DeputadosMinistro da Previdência esteve em audiência na Câmara dos Deputados
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queio contra desligamento.
O foco da Força Munici-

pal será o patrulhamento 
de microáreas críticas com 
base em dados e evidências. 
Os agentes atuarão a pé ou 
de moto, sempre em duplas, 
com escalas de 12×36, e 
ordens de serviço baseadas 
em análise da mancha crimi-
nal. Apesar do armamento, 

o grupo não atenderá cha-
madas do 190 ou do 1746, 
nem atuará em operações 
contra facções ou em inves-
tigações criminais.

O edital para a formação 
do grupamento foi lança-
do no dia 4 de junho, com 
600 vagas exclusivas para 
servidores da própria Guar-
da Municipal, divididas em 

duas turmas. Os primeiros 
aprovados serão conhecidos 
em agosto e os demais em 
outubro. O processo inclui 
análise funcional, testes físi-
cos, avaliações psicológicas 
e exames médicos, seguido 
de um curso de formação de 
seis meses com treinamento 
prático e teórico para o uso 
de armamento.

temos, por assim dizer, uma 
floresta de nove milhões de 
pessoas que foram desconta-
das, em algum valor, durante 
algum período. Só depois 
que cada uma delas diga se 
concordou ou não com o des-
conto vamos fazer essa con-
ta”, continuou.

Dados apresentados pelo 
ministro apontam três asso-
ciações mais contestadas por 
aposentados e pensionistas 
por descontos irregulares 
entre 2021 e 2022. Juntas, 
elas somam 22% dos requeri-
mentos registrados até 8 de 
junho, um total de 689.419 
reclamações. 

AÇÕES
Wolney voltou a afirmar 

que o governo federal fará 
uma busca ativa para locali-
zar e atender aposentados 
e pensionistas que tiveram 
desconto irregular na folha 
de pagamento. Segundo o 
ministro, a ideia é viabilizar, 
além dos canais tradicionais, 

atendimento mais próximo 
de domicílios localizados em 
áreas remotas, fazendo com 
que os serviços de acesso ao 
sistema previdenciário che-
guem, inclusive, às pessoas 
com mobilidade reduzida.

Durante a audiência, o mi-
nistro reiterou ter recebido 
do presidente Luiz Inácio Lula 
da Silva orientação para ir “às 
últimas consequências” para 
descobrir e punir os respon-
sáveis pela fraude. Segundo 
Wolney, Lula ficou indignado 
com o golpe aplicado contra 
aposentados e pensionistas.

“É um público que o nosso 
campo sempre priorizou, que 
o campo progressista sem-
pre deu atenção, são pessoas 
que o presidente Lula tem o 
maior apreço, procurou fa-
zer a indexação [do valor dos 
benefícios] pelo salário míni-
mo, que foi tão criticada pelo 
mercado. O golpe atingir a 
essas pessoas foi algo que o 
deixou pessoalmente indig-
nado”, afirmou o ministro.

Estudo mostra que o solo de partes 
da cidade do Rio está afundando

Dizer que o chão está ce-
dendo abaixo dos nossos pés 
pode parecer algo assusta-
dor, cena de filme. Contudo, 
é isso que mostra um estudo 
da Universidade Tecnológica 
de Nanyang (NTU, sigla em in-
glês), que fica em Cingapura. 
Os dados apontam que partes 
dos solos de cidades de di-
versos países estão afundan-
do. Entre elas está o Rio de 
Janeiro, que teve áreas que 
afundaram, em média, entre 
0,01cm e 6,3cm por ano de 
2014 a 2020.

A pesquisa a respeito da 
subsidência (nome usado na 
geologia para descrever esse 
“rebaixamento” do solo) ana-
lisou 48 cidades costeiras na 
Ásia, África, Europa e Améri-
cas. Os locais são vulneráveis 
à combinação do aumento do 
nível do mar e do afundamen-
to do solo.

Na cidade do Rio foi identi-
ficado que a maioria das áreas 
afetadas afundava menos de 
0,6 cm por ano. Todavia, al-
guns locais, como Rio das Pe-

dras, afundaram drasticamen-
te, em média, 6,3 cm por ano.

Uma das consequências 
desse solo mole, que acaba 
cedendo, ainda de acordo 
com Juliano de Lima é o ris-
co das edificações acabarem 
apresentando recalques ele-
vados. “As fundações das ca-
sas acabam acompanhando 
a deformação do solo. E isso 
causa uma série de patolo-
gias nas edificações, porque 
esse recalque não é abso-
luto, ele é diferencial. Uma 
sapata recalca mais do que a 
outra, provocando uma série 
de trincas, de patologias nas 
estruturas. Isso pode, com o 
tempo, colapsar as edifica-
ções, porque esse processo 
de adensamento – redução 
de volume devido à expulsão 
de água – ocorre ao longo 
dos anos e acontece de uma 
maneira constante. Então vai 
evoluindo ao longo do tempo 
e chega a um determinado 
momento que é tão eleva-
do que pode vir a colapsar 
a estrutura das edificações. 

Portanto, existe, sim, um ris-
co muito alto para as edifica-
ções“, disse o professor.

Juliano pontua que no caso 
do Rio das Pedras o ideal seria 
substituir as construções em 
sapatas, que são fundações 
diretas, por construções com 
fundações profundas, com 
estacas que atravessariam 
essa camada do solo mole, 
compressível, essa argila, de 
modo que a ponta da estaca 
ficaria assentada no mate-
rial resistente. No entanto, 
o custo para isso é alto. Por 
outro lado, há a alternativa 
de utilizar uma técnica para 
melhorar o material do solo. 
“Injetar aglomerante, acele-
rar o recalque com coluna de 
brita, com material granular, 
processo de aceleração de 
recalque. Entretanto, Rio das 
Pedras está tão adensado que 
fica difícil você entrar com 
qualquer tipo de interven-
ção. O ideal seria realmente 
realocar essas pessoas, mas 
há um enorme custo político 
e social, tornando-se um pro-
blema de difícil solução“.

Em relação ao Rio das Pe-
dras, o solo está afundan-
do por ser composto de um 
material mais mole. Porém, 
existem outros tipos de casos 
que levam terrenos a ceder, 
por exemplo, escavações, re-
baixamento de lençol d’água 
e carregamentos pesados 
demais. E o problema ocorre 
em outras partes da cidade 
do Rio de Janeiro.

Rio das Pedras, Rio 2, Vila do Pan, Sepetiba, Lagoa e outras áre-Rio das Pedras, Rio 2, Vila do Pan, Sepetiba, Lagoa e outras áre-
as do município estão na lista de locais afetados pelo problemaas do município estão na lista de locais afetados pelo problema

DIVULGAÇÃODIVULGAÇÃO



99 QUINTA-FEIRA, 12 DE JUNHO DE 2025QUINTA-FEIRA, 12 DE JUNHO DE 2025

Música e Educação: Prefeitura de Quatis inicia projeto “Orquestra de Violões” para alunos da Rede de EnsinoMúsica e Educação: Prefeitura de Quatis inicia projeto “Orquestra de Violões” para alunos da Rede de Ensino
A cultura musical che-

gou nas escolas muni-
cipais de Quatis. O “Or-
questra de Violões” é o 
novo projeto do gover-
no municipal que vem 
para estimular o acesso 
de estudantes à educa-
ção musical. A nova pro-
posta teve seu início, 

recentemente, no CIEP 
492 Municipalizado Mar-
ciana Machado de Elias, 
no bairro Nossa Senhora 
do Rosário, onde os alu-
nos tiveram o primeiro 
contato com o projeto 
educacional. Segundo a 
Secretaria Municipal de 
Educação (SME), o pro-

grama atenderá os alunos 
da Rede Municipal de En-
sino e contribuirá para o 
fortalecimento e o apren-
dizado de instrumentos 
musicais, através de aulas 
de violão.

A iniciativa da prefeitu-
ra ainda visa o desenvol-
vimento da concentração, 

disciplina e da criativida-
de do estudante. O foco 
principal, de acordo com 
a pasta pedagógica, é 
estimular atividades que 
possibilitem a valoriza-
ção da música como for-
ma de expressão artísti-
ca dentro das unidades 
educacionais. A novidade 

também chega para im-
pulsionar a comunidade 
escolar na garantia de ati-
vidades do ponto de vista 
cultural e pedagógico.

“Mais do que ensinar a 
tocar um instrumento, o 
‘Orquestra de Violões’ é 
uma iniciativa que trans-
forma, inspira e fortalece 

o vínculo entre a escola, 
cultura e sociedade. Um 
projeto que nasce para 
fazer diferença na vida 
dos nossos alunos, abrin-
do caminhos para novos 
sonhos e possibilidades.” 
– destaca a equipe da Se-
cretaria de Educação de 
Quatis.
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Prefeitura de Itatiaia alinha projeto de Prefeitura de Itatiaia alinha projeto de 
qualificação profissional para os joqualificação profissional para os jovensvens

A Prefeitura de Itatiaia, 
por meio das Secretarias 
de Trabalho, Emprego e 
Geração de Renda e de De-
senvolvimento Econômico, 
participou de uma reunião 
com a Secretaria de Esta-
do de Desenvolvimento 
Econômico (Sedeic-RJ), 
para tratar sobre a conti-
nuidade do projeto P&G + 
PROA em Itatiaia. O encon-
tro aconteceu no Palácio 
da Guanabara, no Rio de 
Janeiro, na última sexta-
-feira (06).

O projeto, que ante-
riormente era em formato 
online, visa oferecer quali-
ficação profissional e opor-
tunidades de inserção no 
mercado de trabalho para 
os jovens. Agora, a admi-
nistração municipal busca 
tornar o projeto mais aces-

sível a todos com a cria-
ção de um espaço físico, 
proporcionando aos mo-
radores uma plataforma 
presencial para aprimora-
mento e capacitação.

“A implementação do 
formato presencial do pro-
jeto P&G + PROA é uma 
das nossas prioridades, 
pois sabemos da impor-
tância de levar qualifica-
ções reais para os jovens 
da cidade. Nossa missão 
é proporcionar oportu-
nidades concretas para o 
desenvolvimento da nossa 
juventude e preparar cada 
um para os desafios do 
mercado de trabalho”, des-
tacou o secretário de Tra-
balho, Emprego e Geração 
de Renda, Felipe Santos.

Este foi um passo impor-
tante para a concretização 

A Prefeitura de Volta 
Redonda segue am-
pliando o acesso da 

população a tratamentos es-
pecializados e humanizados 
na rede pública. Por meio da 
Clínica da Dor, localizada no 
Acesso Azul do Estádio da 
Cidadania, no bairro Jardim 
Paraíba, o município passou a 
oferecer atendimento gratui-
to em osteopatia pediátrica 
para bebês com condições 
como torcicolo congênito, 
plagiocefalia (deformidade 
craniana leve) e refluxo.

Atualmente, dez bebês es-
tão sendo beneficiados com 
o tratamento, que visa restau-
rar a mobilidade, aliviar des-
confortos e contribuir para o 
desenvolvimento motor ade-
quado da criança. As crianças 
são encaminhadas pela pró-
pria rede municipal de saúde, 
iniciando um protocolo de 

atendimento semanal. Nos 
casos de plagiocefalia, após 
reavaliação da equipe espe-
cializada, a frequência pode 
ser ajustada para quinzenal 
ou até mensal, por tempo 
indeterminado, conforme a 
evolução clínica do paciente.

A assistente administra-
tiva Mariana Duarte Sodré, 
29 anos, moradora do bairro 
Água Limpa, conta que a filha 
dela tem plagiocefalia e hipo-
tonia – que é a diminuição do 
tônus muscular, fazendo com 
que a cabeça dela fique mole 
para um dos lados.

“O tratamento, a osteo-
patia, é muito caro e como 
estou desempregada no mo-
mento, não temos condições 
de pagar por esse serviço 
particular. Por isso, o trata-
mento gratuito oferecido 
pela prefeitura é uma opor-
tunidade muito importante 
para nós, porque ajuda no 
desenvolvimento motor da 
minha filha. Estou com uma 

expectativa muito positiva 
em relação ao tratamento. 
Desde a chegada, fomos mui-
to bem acolhidas, e isso faz 
toda a diferença. A Prefeitu-
ra de Volta Redonda está de 
parabéns por oferecer esse 
atendimento de qualidade” 
disse a assistente administra-
tiva.

Fernanda Gomes de Sá, 39 
anos e moradora do bairro 
Retiro, destaca que seu filho, 
hoje com sete meses, iniciou 
o tratamento há cerca de 
quatro meses.

“Minha gestação foi de ris-
co e o Lucas nasceu com 37 
semanas, e ficou 18 dias na 
UTI por baixo peso. Lá desco-
briram o torcicolo congênito 
e ele fez uma simetria congê-
nita nesse período. No pri-
meiro atendimento na Clínica 
da Dor, ele já virou o pesco-
ço de um lado para o outro. 
Hoje ele já movimenta, só 
está cuidando da assimetria 
craniana mesmo. Estou en-

As crianças são encaminhadas pela própria rede municipal de saúde, As crianças são encaminhadas pela própria rede municipal de saúde, 
iniciando um protocolo de atendimento semanaliniciando um protocolo de atendimento semanal

Prefeitura oferece osteopatia para Prefeitura oferece osteopatia para 
bebês na rede pública de saúdebebês na rede pública de saúde
Tratamento gratuito é realizado na Clíni-Tratamento gratuito é realizado na Clíni-
ca da Dor e atende recém-nascidos com ca da Dor e atende recém-nascidos com 
torcicolo, plagiocefalia e refluxotorcicolo, plagiocefalia e refluxo
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Centro de Controle de Zoonoses de Resende promove Centro de Controle de Zoonoses de Resende promove 
“ArraiAU” com feira de adoção de cães e gatos“ArraiAU” com feira de adoção de cães e gatos

A Prefeitura de Resen-
de, através do Centro de 
Controle de Zoonoses, 
promoveu ontem (11) um 
“ArraiAU do CCZ”. O even-
to foi das 10h às 15h30, na 
sede do CCZ Resende, que 
fica na Rua Euridice Pau-
lina de Almeida, número 
300.  

O nome “ArraiAU” faz 
alusão aos animaizinhos 
atendidos pelo serviço, 
que foram recolhidos de 
situação de vulnerabili-
dade e estavam disponí-
veis para adoção em uma 
edição especial da Feira 
de Adoção ontem, apro-
veitando o clima de festa 
junina. O CCZ dispõe de 
cães e gatos, que foram 
resgatados e estão em 
busca de um lar de afeto. 
Cerca de 80 animais estão 
à disposição da adoção. 

“Nosso objetivo é apro-
veitar o período festivo e 
temático para convidar a 
população a conhecer o 
trabalho do CCZ e voltar 
para casa, quem sabe, com 
um amigo. Os animais re-
cebem todo cuidado e 
carinho na unidade, com 
a saúde em dia e bem ali-
mentados, para poderem 
estar saudáveis até en-
contrarem um novo lar. É 
fundamental que seja um 

lar de carinho e de muito 
amor pelos bichinhos, que 
têm muito amor e fide-
lidade a oferecer. Temos 
certeza que tivemos um 
“Arraiau” bem-sucedido e 
com novos lares para eles”, 
disse o secretário munici-
pal de Saúde, disse o secre-
tário de Saúde de Resende, 
Dr. Ricardo Graciosa.  

SOBRE O CCZ  
O Centro de Controle de 

Zoonoses (CCZ) realiza o 
atendimento e acolhimen-
to de animais abandonados 
que apresentam alguma 
enfermidade, o controle 
de doenças transmissíveis 
a seres humanos como rai-
va, febre maculosa, espo-
rotricose e leishmaniose, 
desempenha atividades 

relacionadas ao combate 
à dengue, zika e chikun-
gunya, além de desenvolver 
campanhas como a antirrá-
bica animal, que acontece 
anualmente.  

Outro papel importante 
desenvolvido pelo CCZ é 
o procedimento de castra-
ção e o projeto de Feiras 
de Adoção de cães e gatos. 
Nos últimos anos, foram 
mais de 500 cães e gatos 
adotados pela população, 
com todo cuidado prévio 
com a saúde do animal.  

O CCZ funciona das 8h 
às 17h, de segunda a sexta-
-feira, na Rua Eurídice Pau-
lina de Almeida, no bair-
ro Vicentina II. Para mais 
informações, o telefone 
da unidade é o (24) 3360-
9690. 

Secretarias de Trabalho e Renda e de Desenvolvimento Econômico Secretarias de Trabalho e Renda e de Desenvolvimento Econômico 
se reuniram com o Governo do Estado para tratar sobre o projetose reuniram com o Governo do Estado para tratar sobre o projeto
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cantada, porque é um trata-
mento caro. Eu só tenho que 
agradecer”, disse Fernanda.

A iniciativa reforça o com-
promisso da gestão munici-
pal com o cuidado integral 
desde a primeira infância, 
consolidando Volta Redonda 
como referência regional em 
fisioterapia pública e huma-
nizada.

TRATAMENTO
A osteopatia pediátrica é 

uma abordagem terapêutica 
manual, baseada na anatomia 
e biomecânica do corpo. O 
tratamento é conduzido por 
profissional qualificado, que 
realiza uma avaliação clínica 
detalhada e aplica manobras 
seguras e específicas para 
corrigir disfunções musculo-
esqueléticas, melhorar a pos-
tura e aliviar dores — tudo 
sem o uso de medicamentos 
ou intervenções invasivas.

“A osteopatia ajuda a equi-

librar o tônus muscular e 
corrigir disfunções que im-
pactam diretamente a qua-
lidade de vida do bebê e da 
família. É um tratamento de 
alto custo na rede privada, 
mas que a prefeitura oferece 
de forma gratuita, reafirman-
do seu compromisso com a 
saúde pública de excelência”, 
destacou João Paulo Gioseffi 
Vassallo Filho, que é coorde-
nador da Clínica da Dor, fisio-
terapeuta e osteopata.

do projeto, com tratativas 
já em andamento para dar 
continuidade ao alinha-
mento. O próximo passo 
será uma reunião com os 
responsáveis pelo projeto 
PROA para a implementa-
ção do novo formato pre-
sencial em Itatiaia.

“É um grande avanço 
para Itatiaia. A parceria 
entre as secretarias visa 
ampliar as opções de qua-
lificação profissional e 
proporcionar novas opor-
tunidades aos jovens da 
cidade. Estamos alinhados 
com o Estado, sobretudo 
com as empresas locais, e 
seguiremos trabalhando 
para que este projeto seja 
um marco em nossa cida-
de”, disse o secretário de 
Desenvolvimento Econô-
mico, Isaque Farizel.

As tratativas seguem 
com a Secretaria de Estado 
de Desenvolvimento Eco-
nômico e as próximas eta-
pas incluem a definição do 
espaço e do cronograma 
para o início das atividades 
presenciais. Com essa ini-
ciativa, a Prefeitura de Ita-
tiaia reafirma seu compro-
misso com a qualificação 
profissional e a geração de 
emprego e renda para os 
jovens itatiaienses.

O CCZ dispõe de cães e gatos, que foram resga-O CCZ dispõe de cães e gatos, que foram resga-
tados e estão em busca de um lar de afetotados e estão em busca de um lar de afeto

REPRODUÇÃO REPRODUÇÃO 
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RECEITAS

4 colheres (sopa) de 
manteiga5 cogumelo 
shimeji limpos10 colhe-
res (sopa) de molho de 
soja (shoyu)10 colheres 
(sopa) de saquê mirin 
(para cozinha)3 dentes 
de alho bem picados3 
pimentão vermelho cor-
tados em cubos peque-
nos4 colheres (sopa) 
de azeite de oliva4 co-
lheres (sopa) de man-
teiga3 dentes de alho 
bem picados1 litro de 
leite4 colheres (sopa) 
de amido de milho200 
gramas de queijo pro-
volone ralado1 copo de 
requeijão500 gramas 
de queijo mussarela300 
gramas de champignon 
fatiado

MODO DE PREPARO 

Aqueça a manteiga e 
junte o shimeji, mexen-
do sempre.
Regue com o shoyu e o 
saquê.
Não deixe cozinhar 
muito.
Refogue rapidamente 
metade do alho e o pi-
mentão em 3 colheres 
do azeite.
Aqueça a manteiga e 
doure o restante alho.
Junte o leite com o ami-
do dissolvido, mexendo 
até engrossar.
Junte o provolone e 
o requeijão e misture 
bem.
Em uma assadeira, al-
terne camadas de mo-
lho branco, folhas da 
lasanha pré-cozida, shi-
meji, pimentões, mus-
sarela e os cogumelos.
Finalize com a mussa-
rela.
Cubra com papel-alu-
mínio e leve ao forno, 
preaquecido, em tem-
peratura média (170 ºC 
190 ºC), até cozinhar e 
borbulhar.

INGREDIENTES

500 gramas de feijão 
preto2 cebola picadas2 
dentes de alho4 colhe-
res (sopa) de molho de 
soja (shoyu)4 folhas de 
louro1 litro de caldo de 
legumes2 cenoura pi-
cadas500 gramas de 
abóbora japonesa pica-
da1 chuchu300 gramas 
de mandioca (aipim ou 
macaxeira) cozida• re-
polho picado a gosto• 
salsa (ou salsinha) a 
gosto• ervilha fresca a 
gosto• sal a gosto

MODO DE PREPARO

Cozinhe o feijão. Re-
serve os grãos, deixan-
do o caldo na panela.
Acrescente a cebola, 
o alho, a cenoura, a 
abóbora, o chuchu, a 
mandioca, o caldo de 
legumes, o shoyu e o 
louro. Cozinhe por 10 
minutos.
Devolva os grãos e jun-
te o restante dos vege-
tais e o sal. Ferva até 
as folhas estarem ligei-
ramente cozidas.
Polvilhe a salsinha e 
desligue o fogo e sirva.

LASANHA 
VEGETARIANA

FEIJOADA 
VEGETARIANA

INGREDIENTES
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FAMOSOSFAMOSOS

Rafa Justus esbanja beleza ao surgir só 
de roupão e fãs reagem: “Belíssima!”

DIVULGAÇÃO/INSTAGRAM

Isis Valverde e Marcus Buaiz passam perrengue durante passeio na lua de mel
A atriz Isis Valverde compar-

tilha com os internautas uma 
dificuldade de comunicação 
com os tripulantes durante o 
passeio da lua de mel

Na última terça-feira (10), 
Isis Valverde, de 38 anos, 
compartilha com os inter-
nautas um perrengue “chi-
que” vivido durante a lua 
de mel na Itália. O episódio 
aconteceu durante um pas-
seio de lancha com o mari-
do, Marcus Buaiz. O casal 
oficializou a união em maio, 
no interior de São Paulo.

Durante o passeio, a atriz 
contou que a tripulação pre-
sente não sabia falar inglês e 
precisou se arriscar no italia-
no. “Hoje a nossa tripulação 
não fala inglês”, revelou.

Na última terça-feira (10), 
a influencer Rafaella Justus, 
de 15 anos, surgiu toda pro-
duzida em uma foto publi-
cada em seu perfil no Insta-
gram. No registro, a jovem 
surgiu apenas de roupão, 
destacando a maquiagem 
feita em seu rosto.

Para o clique, a filha da 
apresentadora Ticiane Pi-
nheiro e do empresário Ro-
berto Justus escreveu: “Me, 
Myself and I”, disse na le-
genda da publicação. Como 
trilha sonora para a foto, a 
jovem optou por Pretty Lit-
tle Baby, de Coonie Francis, 
hit viral no TikTok.

Na seção de comentários, 

os fãs reagiram à foto: “Essa 
garota tem uma postura, de-
licadeza e sutileza impecá-
veis. Belíssima!”; “Uuuuuua-
aaaaalllll!!! Linda demais” e 
“Cada vez mais linda. Está fi-
cando cada vez mais pareci-
da com a mãe”, foram algu-
mas das mensagens escritas 
por internautas na legenda 
da publicação.

RAFAELLA JUSTUS 
CELEBRA MOMENTO 

ESPECIAL COM A IRMÃ
Mais cedo, Rafaella Jus-

tus realizou uma viagem ao 
lado da empresária Fabriana 
Justus, uma de suas irmãs, a 
trabalho. As duas, que são 

inseparáveis, embarcaram 
rumo ao Rio de Janeiro.

Por meio das redes sociais, 
Rafa contou que ela e Fabia-
na iriam participar do Pé no 
sofá Pod, podcast de Flávia 
Alessandra e Giulia Costa. A 
jovem, que registrou o bre-
ve passeio de avião com a 
irmã, aproveitou para se de-
clarar a familiar.

“Eu amo demais! Minha 
companheira de vida”, es-
creveu a jovem na legenda 
de um dos cliques. Em outro 
momento, Rafaella Justus 
publicou uma foto seguran-
do a mão de Fabiana Justus 
durante o voo: “Sempre jun-
tas”, disse a adolescente. 

A influencer Rafaella Justus, de 15 anos, compartilha a 
maquiagem feita em seu rosto em nova foto compartilhada

“Hoje eu vou ter que dar 
aquela arranhada no italiano. 
Ele não entende nada do que 
a gente fala, tudo que fala 
com ele, ele diz que tem que 
falar em italiano. Vamos lá!”, 
completou Isis. O empresário 

brinca: “Salvadora da pátria!”.

PERRENGUES DURANTE 
A LUA DE MEL

Na manhã do último do-
mingo (08), a atriz Isis Valver-
de, de 38 anos, e o marido, o 

empresário Marcus Buaiz, de 
45, passaram por uma mal-
-entendido em meio a lua de 
mel na Itália. Isso porque, em 
vídeo publicado nos stories 
da artista no Instagram, ela 
relatou que teve problemas 

DIVULGAÇÃO/INSTAGRAM

Em dasabafo, Luana Piovani diz que é difícil achar “homens héteros interessantes”

Maraisa e Fernando Mocó estão casados? Assessoria esclarece: ‘Brincadeira’

A atriz Luana Piovani abre 
o coração sobre a vida íntima 
e admite se sentir “anestesiada” 
pela busca em encontrar um ho-
mem para se relacionar

A atriz Luana Piovani, de 48 

anos, decidiu abrir o coração 
sobre a sua vida amorosa e deu 
detalhes sobre a sua intimi-
dade durante uma entrevista 
recente. Isso porque ela desa-
bafou sobre as dificuldades na 
busca de um homem para en-

A cantora Maraisa, da dupla 
com a irmã Maiara, está em um 
relacionamento com o empresá-
rio Fernando Mocó desde julho 
de 2023

Maraisa, da dupla com a 
irmã Maiara, surpreendeu os 
seguidores no último domingo 
(08), ao publicar um vídeo nas 
redes sociais afirmando estar 
casada com o empresário Fer-
nando Mocó. O casal está jun-
to desde 2023 e ficou noivo 

em setembro do mesmo ano.
A declaração inesperada cau-

sou alvoroço nas redes sociais 
e deixou muitos fãs surpresos 
com a notícia, gerando uma sé-
rie de comentários curiosos e 
reações entusiasmadas.

No entanto, a assessoria da 
cantora esclareceu que a decla-
ração não era verdadeira, sendo 
apenas uma brincadeira motiva-
da por um presente recebido. 
“Ela ganhou um Santo Antônio e 
fez a brincadeira. Não é sério”, 

afirmou a equipe à Quem.

O QUE MARAISA 
FALA NO VÍDEO?

Logo após ganhar um pre-
sente de Santo Antônio, a ar-
tista fez uma brincadeira no ví-
deo: “Gente vocês não sabem, 
eu já casei. Eu já casei, vocês 
perderam”, disse Maraisa nos 
bastidores de seu show em 
Belo Horizonte, Minas Gerais.

DECLARAÇÃO DE AMOR 

AO NOIVO
A cantora Maraisa, da dupla 

com Maiara, usou as redes so-
ciais na madrugada na segunda-
-feira, 26, para compartilhar 
uma declaração ao noivo, o 
empresário Fernando Mocó. 
Na mensagem, ela agradeceu o 
esforço dele para estar sempre 
presente e o tempo que dedica 
ao relacionamento.

“Amor, você é muito impor-
tante na minha vida, sou pro-
fundamente feliz com toda a 

sua dedicação a nós dois… 
Valorizo cada momento que 
passamos juntos, agradeço por 
todo o tempo que você se dedi-
ca a mim, as noites sem dormir, 
preocupado quando eu estou na 
estrada”, ela iniciou.

E completou: “O tempo que 
você espera do meu lado en-
quanto eu descanso, agradeço 
cada esforço rodando o Brasil e 
o mundo para estar ao meu lado, 
porque não existiria nada mais 
precioso para me entregar...”; 

ao chamar um táxi no desti-
no paradisíaco.

“Acabamos de sair da praia. 
Ali tem uma trilha incrível 
que você faz até chegar na 
praia, que é essa aqui mara-
vilhosa e perfeita ali atrás. Eu 
chamei um táxi e falei: Spiag-
gia Del Principe [a praia onde 
eles estavam]. O cara enten-
deu outra coisa, foi para uma 
vila e está demorando ses-
senta horas”, contou.

E revelou a solução que 
encontrara para a situação: 
“A gente achou um tuk-tuk 
[veículo com três rodas] de 
um senhor maluco que leva 
a gente para os lugares e 
a gente vai pegar, porque 
a gente foi deixado aqui. 
Essa é a nossa realidade”, 
declarou. 

gatar um relacionamento.
“Os homens héteros interes-

santes são muito difíceis. Eu 
disse esses tempos, quando 
fui ao Brasil, que eles não fo-
ram na terapia, ao dentista e 
ao dermatologista... então fica 
realmente difícil”, declarou em 
entrevista à revista Entre Rios.

“Fica puxado, né? Os novi-
nhos não tem nada na cabe-
ça; os da minha idade estão 
com a forma jogada no lixo; 
e os que são educados, sor-
ridentes, bem vestidos, bem 
cuidados são gays, da fruta 
que eu chupo eles querem 
até o caroço”, emendou.

E completou: “Tem uma 
hora em que você está com 
tanta fome que a fome pas-
sa. Transcende. Eu estou 
nesse momento, anestesia-
da”, concluiu.

LUANA PIOVANI REFLETE 
APÓS SEPARAÇÃO DE 
VIRGINIA E ZÉ FELIPE

Recentemente, Luana Pio-
vani veio, por meio de suas 
redes sociais, compartilhar 
uma reflexão com os segui-
dores a respeito do fim do 
casamento da influencer Vir-
ginia Fonseca e do cantor Zé 
Felipe. O ex-casal anunciou 

o término no dia 27 de maio 
após cinco anos de união.

O momento, inclusive, 
aconteceu após ela trocar 
farpas com o cantor. Na refle-
xão, ela repostou um vídeo 
de outro influenciador opi-
nando sobre o estado emo-
cional de Virginia em meio 
aos últimos acontecimentos, 
incluindo a CPI das Bets.

Na legenda, a atriz refletiu: 
“Olha, alguém desses milhões 
que seguem esses limítrofes 
manda esse vídeo, quem sabe 
eles não fazem uma escolha 
melhor e tem chance de ter 
um futuro feliz”. 

DIVULGAÇÃO/INSTAGRAM
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Mantenha a cidade limpa!
Não jogue lixo nas ruas.
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MASSA DE 
PANQUECA

INGREDIENTES

2 xícaras (chá) de fari-
nha de trigo
2 xícaras (chá) de leite
3 ovos
1 pitada de sal

MODO DE PREPARO

Bata todos os ingre-
dientes no liquidifica-
dor por 2 minutos.

Em seguida desligue 
e, com uma colher, mis-
ture a farinha que gru-
dou no copo do liquidi-
ficador.

Bata novamente só 
para misturar e reserve.
Unte a frigideira com 
um fio de óleo e leve ao 
fogo até aquecer.

Com o auxílio de uma 
concha, pegue uma 
porção de massa e co-
loque na frigideira, gire 
a frigideira para espa-
lhar bem a massa.

Abaixe o fogo e deixe 
dourar por baixo, em 
seguida vire do outro 
lado e deixe dourar, 
repita o processo com 
toda a massa.

BOLO DE BANANA 
CARAMELADA

INGREDIENTES

Massa:
3 ovos
3 colheres (sopa) de 
margarina
1 e 1/2 xícara de açúcar
1 pitada de sal
1 xícara de leite
2 xícaras de farinha de 
trigo
1 colher (sopa) rasa de 
fermento

Cobertura:
1 xícara de açúcar
4 a 5 bananas

MODO DE PREPARO

Cobertura:

Despeje o açúcar em 
uma forma redonda 
com furo central e leve 
ao fogo até que esteja 
completamente derreti-
do.

Logo após, fatie as ba-
nanas e disponha sobre 
o açúcar caramelizado.

Massa:

Bata as claras em neve 
e separe.

Em outra travessa, bata 
os ovos com a margari-
na e o açúcar.

Acrescente a farinha, o 
leite, o sal e o fermento.

Por último, misture as 
claras em neve e conti-
nue batendo.

Despeje a massa na 
forma caramelizada 
com as bananas fatia-
das.

Leve em forno médio 
(180° C), preaquecido, 
por 30 minutos.

CONCESSÃO DE LICENÇA
LFP PARTICIPAÇÃO E EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁ-
RIOS LTDA - CNPJ 26.774.488/0001-06. Torna público que re-
cebeu da secretaria municipal de meio ambiente e sustentabi-
lidade - SEMAS ATRAVÉS DO PROCESSO N° 14/0080/2025 
a LICENÇA MUNICIPAL AMBIENTAL DE REGULARIZAÇÃO - 
LMRA N° 0001/2025 , SITUADO AVENIDA BENJAMIM PINTO 
DIAS LOTE 46 - CENTRO DE BELFORD ROXO
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